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A2   Script & Answer Key

    
C H A P T E R  01
At Home

Part A

 Listening Activity  p.13

1. B  door 2. F  vegetables

3. E  garage 4. A  roof

5. C  mailbox 6. D  window

1. We can come in and out of houses using this.

2.  These are plants such as cabbages, carrots and 

lettuce. We can cook and eat them. 

3.  This is a part of a house to keep cars and 

bicycles. 

4.  This is the top of the house. 

5.  This is a box outside the house. The postman 

puts the mail here. 

6.  This is an open place in a wall. It usually has 

glass in it. 

 Before You Listen  p.14

Listening

     Q. He is talking about his S u n d a y.

B  1. (B)      2. (A)      3. (B)

A

A
 My family did many things this Sunday. I cleaned 

up my room in the morning. I made my bed and 

picked up toys from the fl oor. 

 Dad and I cut the grass after lunch. My family went 

to exercise in the park at night. My parents rode their 

bicycles while I skated around the park.

 I really had a great time with my parents.

 지난 일요일에 우리 가족은 많은 일을 했다. 나는 아침에 내 방

을 청소했다. 침대를 정리했고 바닥의 장난감들을 주웠다.

 아버지와 나는 점심식사 뒤에 잔디를 깎았다. 저녁 우리 가족

은 공원에 운동하러 갔다. 부모님께서는 자전거를 타셨고, 나는 

스케이트를 탔다.

 나는 부모님과 정말 좋은 시간을 보냈다.

B
1. M:  I am washing the dog now. Can you help me? 

 W:  Of course I can. What do you want me to do?

 M:  Can you hold him for me? I need to bring the 

bucket here.

 W: Oh, sure. Stay, Dino. Good boy.

 M: 지금 개를 씻기고 있는데. 도와줄래?

 W: 물론이지. 내가 뭘 하면 되지?

 M: 개를 잡아줘. 나는 양동이를 가져와야 되거든.

 W: 어, 그래. 가만히 있어, 디노. 착하지.

 Q   What are they doing?   

2. M: It is very hot today.

 W: Do you want to drink some lemonade?

 M: That is a good idea. I am very thirsty.

 W:  Let’s go make some now. I make good 

lemonade with ice.

 M: 오늘 엄청 덥다.

 W: 레모네이드 좀 마실래?

 M: 좋은 생각이야. 목이 굉장히 말라.

 W:  지금 가서 만들자. 내가 얼음 넣고 레모네이드를 잘 만들

거든.

 Q   What are they talking about?

3.   Sally and Bob always wash the dishes. They 

collect the plates and put them in water. Sally 

puts soap on the dishes. Bob washes the dishes 

with water. They always do a good job.
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   언제나 샐리와 밥이 설거지를 한다. 그들은 접시를 모아서 

물에 담근다. 샐리가 접시에 비누칠을 한다. 밥은 그 접시를 

물로 씻는다. 그들은 항상 일을 잘 한다.

 Q   What do Sally and Bob always do?   

Pronunciation       

B  1. Jason / went there.

 2. Mr. Kim / is a doctor.

 3. The woman / called him.

▼ 
 asked needed pleased  washed 

 jumped  marked  hoped  traveled

 loved  visited  liked  stayed

 studied  painted  passed  wished

A  

 Listening Practice  p.16

A  1. (D)      2. (B)      3. (A)

B  1. (C)      2. (A)      3. (D)

A
1. W: My friend next door is having a garage sale.

 M: What is a garage sale? Do they sell cars?

 W:  No, they don’t. They sell things they don’t 

need from their home. They sell them at very 

cheap prices.

 M: Then why is it called a garage sale?

 W:  Because people sell things next to the  

garage.

 M: Wow. I didn’t know that. Is it fun?

 W:  Oh, yes. A lot of people come to garage 

sales. You can fi nd many cheap things. 

 M: I think it will be fun.

  W: 옆 집에 사는 내 친구가 차고 세일을 한다는군.

 M: 차고 세일이 뭐야? 자동차를 파는 거야?

 W:  아니. 집에서 나온 필요 없는 물건들을 파는 거야. 사람들

은 그것들을 매우 싸게 팔아.

 M: 그럼 왜 차고 세일이라고 하는 거지?

 W: 왜냐하면 자기 집 차고 옆에서 물건들을 팔기 때문이야.

 M: 와. 나는 몰랐어. 재미있니?

 W:  아, 물론이지. 차고 세일엔 많은 사람들이 와. 싼 물건들을 

많이 찾을 수 있지.

 M: 아주 재미있을 것 같다.

2.   There are many different types of houses in the 

world. People usually live in tall apartments or 

houses. But some people live in caves. Cave 

houses are popular in some parts of Spain and 

China. This type of house is normally in the 

mountains. The fi rst thing to do is planning the 

number of rooms. Cave houses are like normal 

houses. They have bedrooms, a kitchen, and a 

living room. Cave houses are very good for any 

weather. The house is warm in winter and cool in 

summer. 

   세계에는 많은 종류의 집이 있다. 사람들은 보통 높은 아파

트나 주택에 산다. 그런데 어떤 사람들은 동굴 속에 산다. 동

굴 집은 스페인과 중국의 일부 지방에 많다. 이런 집들은 주로 

산 속에 있다. 첫 번째로 할 일은 방의 개수를 계획하는 것이

다. 동굴 집들은 일반적인 집들과 비슷하다. 거기에는 방들도 

있고, 부엌, 거실도 있다. 동굴 집들은 어떠한 날씨에도 좋다. 

겨울에는 따뜻하고 여름에는 시원하다.

3.   People have different hobbies. Some people 

like cleaning the house, or reading books. 

Gardening can also be a hobby. There are many 

things we can grow in the garden. Most people 

grow fl owers or plants. We can also grow fruit 

trees or vegetables. This is much better than 

buying food from supermarkets. It is safe to eat 

because we grew it ourselves. We can save 

money and have salad at home.

   사람들은 여러 가지 취미를 가진다. 어떤 사람들은 집 청소

를 하거나, 책을 읽기를 좋아한다. 정원 손질도 취미가 될 수 

있다. 정원에서는 많은 것들을 기를 수 있다. 대부분의 사람들

은 꽃이나 식물들을 기른다. 과실수나 채소를 기를 수도 있다. 

이것은 슈퍼마켓에서 사는 것 보다 훨씬 낫다. 직접 키우기 때

문에 먹기에도 안전하다. 우리는 집에서 키운 것으로 돈도 아

끼고 샐러드도 해 먹을 수 있다.

B
1. M: Pat, where is your computer?

 W: It is in my bedroom. Why do you ask?



A4   Script & Answer Key

 M:  I moved my computer to the living room 

yesterday. I have to share it with my brother.

 W: How old is your brother?  

 M:  He is in fi rst grade. He needs to use the 

computer now.

 W: I guess you did the right thing.

 M:  But when I want to play games, he uses it. I 

cannot play very long.

 W:  That’s good. You should not play games for a 

long time.

  M: 팻, 네 컴퓨터는 어디 있어?

 W: 내 침실에. 왜 묻는데?

 M:  어제 나는 내 컴퓨터를 거실로 옮겼거든. 남동생하고 같이 

써야 돼.

 W: 남동생이 몇 살인데?

 M: 1학년이야. 걔가 요즘에 컴퓨터를 써야 돼.

 W: 내가 보기에는 마땅한 일을 했는데.

 M:  그런데, 내가 오락을 하고 싶은 때면 동생이 쓰잖아. 오랫

동안 할 수가 없어.

 W: 그거 잘됐네. 오락은 오랫동안 하지 말아야 해.

2.   Many things at home use electricity. Things 

like refrigerators need electricity all the time. So, 

we should not leave the door open for a long 

time. Some things need a lot of electricity like 

computers and television. When we fi nish using 

them, we must switch them off. We must also 

pull out the plug. Even when the television is off, 

it still uses electricity. 

   집안의 많은 물건들이 전기를 이용한다. 냉장고 같은 것들

은 항상 전기를 필요로 한다. 그러므로, 문을 오랫동안 열어두

면 안 된다. 컴퓨터나 텔레비전 같은 것들은 많은 전기를 필요

로 한다. 사용을 마쳤을 때에는 반드시 전원을 꺼야 한다. 플

러그도 뽑아야 한다. 텔레비전이 꺼져 있을 때에도 그것은 전

기를 계속 사용한다.

3.  M: What are you doing?

 W: I am going to grow this plant in my yard.  

 M: That’s great. What kind of plant is it?

 W:  It is a pink rose. It will be a beautiful rose 

fl ower.

 M: How long must you wait for the rose?

 W:  I think it takes a few months. I hope my 

garden will look beautiful. I already have 5 red 

and yellow roses now.

 M: Oh, I think they will look beautiful. 

  M: 뭐 하는 거야?

 W: 이 식물을 정원에 심으려고.

 M: 멋진걸. 그거 무슨 식물이야?

 W: 분홍 장미야. 예쁜 장미 꽃이 될 거야.

 M: 장미가 되려면 얼마나 기다려야 돼?

 W:  내 생각에는 몇 달 정도 걸릴 것 같아. 우리 정원이 아름다

워 보였으면 좋겠다. 지금 이미 빨강 장미랑 노랑 장미 다

섯 송이가 있거든.

 M: 어, 내 생각에도 예쁠 것 같아.

 iBT Practice p.18

1. (D)      2. (B)      3. (D)      4. (B)

Q 1 - 2.

M: That smells good. What are you making?

W: I am making omelets.  

M: How do you make them? 

W: Well, I mix two eggs with milk. 

M: Is there anything else in an omelet?

W: Yes, there is ham, mushrooms and vegetables.

M:  No wonder it smells so good. Is there anything 

else to do?

W:  Yes. I cook it in the pan for about 2 or 3 minutes. 

We are ready to eat now.

M:  Wow, mom. You make the best omelets. Can I 

have the big one?

W: Of course, you can, honey. Here you go. 

M: 냄새가 좋은데. 뭘 만들고 계세요?

W: 오믈렛 만들고 있어.

M: 어떻게 만드는데요?

W: 어, 계란 두 개랑 우유를 섞어.

M: 오믈렛에 다른 것은 안 들어가요?

W: 응, 햄도 조금 들어가고, 버섯하고 채소도 들어가.

M: 그래서 좋은 냄새가 났군요. 또 다른 뭐 할 것이 있어요?

W:  응. 프라이팬에서 2분 이나 3분 동안 익혀야지. 이제 먹어도 

되겠다.

M:  우와, 엄마. 엄마가 만든 오믈렛이 최고에요. 제가 큰 거 먹어

도 되요?

W: 물론이지, 먹어도 돼. 여기 있다.
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Q 3 - 4.

 Many bad things can happen at home. So we 

must be very careful. Sometimes, things can still go 

wrong. The best way to get ready is practice.

 All families must practice for emergencies. If there 

is a fi re, family members must get out quickly. If there 

is an earthquake, they must hide under the bed or 

a table. Young children should learn to call 911 for 

help in an emergency. Parents should always check 

the medicine box. This way, families will always be 

ready for an emergency.

 집에서는 많은 안 좋은 일이 일어날 수 있다. 그러므로 우리는 

매우 조심해야 한다. 그래도 가끔 안 좋은 일이 발생한다. 대비할 

수 있는 가장 좋은 방법은 연습하는 것이다.

 모든 가족들은 응급 상황에 대비해서 연습해야 한다. 불이 났

을 경우, 가족들은 재빨리 밖으로 나가야 된다. 지진이 났을 때는, 

침대나 탁자 밑으로 숨어야 한다. 어린 아이들은 응급 시에 911을 

불러 도움을 요청하는 것을 배워야 한다. 부모들은 항상 약 상자

를 확인해야 한다. 이렇게 함으로써 가족들은 응급 상황에 대비하

게 되는 것이다.

  

C H A P T E R  02
In the Street

Part A

 Listening Activity  p.23

1. D  crosswalk 2. C  street lamp

3. B  traffi c light 4. E  police offi cer 

5. A  billboard 6. F  road sign

1.  A specially marked place for people to cross a 

street. 

2.  It is a tall post with a light on top of it.  It lights the 

street at night. 

3.  It has red, yellow and green lights on it. It controls 

traffi c on the road. 

4.  A person who helps other people and catches 

bad people. 

5.  This is a very large board. Companies want to 

show their things on it. 

6.  It is a fl at piece of wood or metal with a message 

for warning. 

 Before You Listen  p.24

Listening

A  1. (B)      2. (B)      3. (A)

B  1. (A)      2. (B)      3 .(A)

A
1.   It is easy to lose your way on a strange street. 

The best way is to ask a police offi cer. Then you 

can enjoy your travel.

   낯선 거리에서는 길을 잃기 쉽다. 가장 좋은 방법은 경찰에

게 물어보는 것이다. 그러면 여행을 즐겁게 할 수 있다.
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 Q   What is the problem?

2.  W: Watch out!

 M: Oh, I didn’t see the car.

 W:  Sometimes it is dangerous to walk around on 

the street. We need to be careful because of 

bad drivers. 

  W: 조심해!

 M: 앗, 차를 못 봤어.

 W:  어떤 때는 거리에서 걸어 다니는 것이 위험해. 나쁜 운전

자들 때문에 조심해야 해.

 Q   What happened?

3.  W: I want to take out some money.

 M: Okay. There is a machine over there.   

 W:  Look. Many people throw paper away. We 

should not do that.

 W: 돈을 좀 찾았으면 좋겠는데.

 M: 그래. 저기에 인출기가 있다.

 W:  이것 좀 봐. 사람들이 종이를 많이 버려. 그러지 말아야 하

는데.

 Q   What are they talking about?

B
1. W: I’m Vera. I’m from Canada.

 M: Hi, I’m Paul. Are you on vacation here?

 W: No, I’m not. I’m studying Chinese.

 W: 나는 베라야. 캐나다에서 왔어.

 M: 안녕, 나는 폴이야. 여기 휴가 온거니?

 W: 아니, 중국어를 배우고 있어.

 Q   Where is the woman from? 

2. M:  Tomorrow, we have a history exam. Let’s go 

to the library together.

 W: Good. What time do you want to meet?

 M: Well, 4 o’clock at the bus stop is good for me.

 W: Okay. See you.

 M: 우리 내일 역사 시험 있잖아. 같이 도서관 가자.

 W: 좋아, 몇 시에 만날까?

 M: 음, 나는 4시에 버스 정거장이면 괜찮은데.

 W: 좋아. 나중에 봐.

 Q   Where will they meet?

3.  W: Excuse me. Where is the bank?

 M:  Go straight ahead. It is between the post 

offi ce and the bookstore.

 W: Thanks a lot.

 W: 실례합니다. 은행이 어디 있나요?

 M: 직진하세요. 우체국하고 서점 사이에 있습니다.

 W: 고맙습니다.

 Q   Where is she going?

Pronunciation       

A  1. pig pick ( ) pig

 2. log log lock ( )       

 3. ghost ( ) cost cost      

 4. class glass ( ) class    

 5. cold cold gold ( ) 

B 1. Mrs. Lee teaches / English to us.

 2. She sent / birthday presents.

 3. Tony touched / a hot stove.

 Listening Practice  p.26

A  1. (A)      2. (B)      3. (D)

B  1. (C)      2. (D)      3. (B)

A
1. M: Come on, Audrey. Let’s cross the road here.

 W:  Stop! You cannot cross here. The crosswalk 

is over there. 

 M:  But it is so far. I am too lazy to walk all the 

way there. I want to cross the road here.

 W:  You cannot do that. It is very dangerous. 

 M:  I can run very fast. I can cross the road 

quickly.

 W:  Cars are faster than you. You must cross the 

road at the crosswalk.

 M: Alright, we will walk there.

 M: 자, 오드리. 여기서 길을 건너 가자.

 W: 잠깐! 여기서 건너면 안돼. 횡단보도가 저기 있잖아.

 M:  그런데 너무 멀잖아. 저기까지 걸어가기 귀찮아. 여기서 
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그냥 건너고 싶은데.

 W:  그럴 수는 없어. 아주 위험하다니까.

 M: 나는 빨리 뛸 수 있어. 금새 건널 수 있다고.

 W:  너보다 자동차들이 더 빠르잖아. 길은 횡단보도에서 건너

야 돼.

 M: 알았어, 거기까지 걸어가자.

2.   We can see many things on the street. There 

are lamp posts and street signs. The most 

common things in busy areas are billboards.

   Billboards are very big pictures. Companies put 

pictures to show their things. Billboards can be 

very expensive. Only very big companies with a 

lot of money can use billboards. Also, some 

billboards are very colorful. Many billboards use 

lights. So, some of them are even more colorful 

at night.

   우리는 거리에서 많은 것들을 볼 수 있다. 가로등과 도로 표

지판도 있다. 번화한 곳에서 가장 흔한 것은 광고판이다.

   광고판은 아주 큰 그림들이다. 기업들은 상품을 보여주기 

위해서 그림을 단다. 광고판은 매우 비싸기도 하다. 돈 많은 

아주 큰 기업들만 광고판을 쓸 수 있다. 또한, 이런광고판은 

매우 화려하다. 많은 광고판들은 불빛을 이용한다. 그래서 어

떤 것들은 밤에 더 화려하다.

3.  W:  What is that man selling on the street? It 

smells delicious!

 M:  There are a lot of hot dog and ice cream 

sellers here.

 W:  Oh, I want to eat one. Let’s go and have a hot 

dog.

 M:  But I want something else. The lady is selling 

sandwiches over there.

 W:  Really? I like sandwiches too. Oh, I don’t 

know what to eat.

 M:  Then, why don’t we share a hot dog and a 

sandwich?

 W: That is a really good idea!

  W:  저 사람이 길에서 무엇을 팔고 있지? 맛있는 냄새가 나네!

 M: 여기는 핫도그랑 아이스크림 파는 사람들이 아주 많아.

 W: 와, 나도 하나 먹고 싶다. 가서 핫도그 먹자.

 M:  근데, 나는 다른 게 좋은데. 저기 저 여자가 샌드위치 팔고 

있네.

 W:  정말? 나는 샌드위치도 좋아. 와, 뭘 먹어야 될지 모르겠다.

 M: 그럼, 핫도그랑 샌드위치 나눠 먹는 게 어때?

 W: 그거 정말 좋은 생각이다!

B
1. M:  Excuse me. Are you Jane from Valley Middle 

School?

 W: Yes, I am. Do I know you?

 M:  Yes, I’m Bob, your old classmate. We had the 

same teacher in English. 

 W: Oh, hello, Bob! I can’t believe it’s you!

 M: I can’t believe it’s you too, Jane.

 W: How are you doing?

 M: Fine, thanks. How about you?

 W: I am doing alright. What are you doing here?

 M: I work in this building.

 W:  Me too! Are you free for lunch? Let’s have 

lunch together.

 M: Good! I know a great place.

 M: 실례합니다. 혹시 밸리 중학교 나온 제인 아닌가요?

 W: 예, 맞는데요. 절 아세요?

 M:  응, 나 네 친구였던 밥이야. 우리 영어 선생님이 같았었잖아.

 W: 와, 안녕, 밥! 너라는 게 믿기지 않는다!

 M: 나도 못 믿겠어, 제인.

 W: 어떻게 지내니?

 M: 잘 지내, 고마워. 너는 어때?

 W: 나도 잘 지내. 여기서 뭘 하니?

 M: 나 이 건물에서 일해.

 W: 나도! 점심시간 괜찮니? 우리 같이 점심 먹자.

 M: 좋아! 내가 좋은 곳을 알지.

2.   Do you want to have a fl ying car? Flying cars 

could take us to places quickly. There would be 

no traffi c in the sky. We could always be on time 

and have fun fl ying around. We don’t have fl ying 

cars now. However, they are not very far away. A 

few companies are trying to make them. They will 

go very fast in the air. Someday, we will always 

get to school on time.

   날아다니는 자동차를 갖고 싶은가? 날아다니는 차는 우리

를 어디든지 빨리 데려다 줄 수 있다. 공중에는 교통 정체가 

없다. 항상 제 시간을 맞출 수 있고, 날아다니면 재미도 있을 

것이다. 현재로선 날아다니는 차는 없다. 그렇지만 먼 훗날의 

이야기가 아니다. 몇몇 회사들이 그런 차를 만들기 위해 노력

하고 있다. 공중에서는 매우 빨리 다닐 수 있을 것이다. 언젠



A8   Script & Answer Key

가는 항상 제 시간에 학교에 갈 수 있을 것이다.

3.   Street lamps are on many roads. They give out 

light, using big bulbs. But the history of street 

lamps is very sad. This is because of a bad man 

in London.

   Long ago, there was a killer in the street. 

He killed many women. Many policemen tried 

to catch him, but they couldn’t. The city gave 

money to put lights on every road. This made 

the streets safer. More people could see at night. 

Policemen didn’t catch the killer. However, there 

were less bad things on the streets.

   많은 찻길에는 가로등이 있다. 그것들은 큰 전구를 통해 빛

을 낸다. 그런데, 가로등의 역사는 매우 슬프다. 그것은 런던

의 한 나쁜 남자 때문이다.

   오래전 거리에 한 살인범이 있었다. 그는 많은 여자들을 죽

였다. 많은 경찰들이 그를 잡으려고 했지만 잡지 못했다. 런던

시는 모든 도로에 불빛을 달기 위해 돈을 내 놓았다. 이는 거

리를 더 안전하게 만들었다. 많은 이들이 밤에도 볼 수 있게 

되었다. 경찰이 살인자를 잡지는 못했다. 그러나 거리에는 나

쁜 일들이 줄어들었다.

 iBT Practice p.28

1. (A)      2. (D)      3. (C)      4. (B)

Q 1 - 2.

W: Excuse me, can I ask you a question?

M: Of course, you can. How may I help you?

W: How do I go to City Hall from here?

M: Well, City Hall is nearby.

W: Can I walk there?

M: Oh, no. It is not that near. 

W: What do you mean? 

M:  You can take the bus. But you have to change to 

another bus.

W:  That is no good. I am late for a meeting. Is there 

a faster way?

M: You can take a taxi. It won’t be expensive.

W: Thank you very much.

M: You’re welcome. Have a safe trip! 

W: 실례합니다만, 무엇을 좀 여쭈어봐도 될까요?

M: 예, 그러세요. 뭘 도와드릴까요?

W: 여기서 시청을 어떻게 가죠?

M: 네, 시청은 가까이 있어요.

W: 걸어서 갈 수 있나요?

M: 아, 아니요. 그렇게 가깝지는 않습니다.

W: 무슨 뜻인가요?

M: 버스를 타시면 됩니다. 그런데 갈아타셔야 되요.

W: 아 그럼 그건 안되겠네요. 제가 회의에 늦어서요. 더 빠른 길

은 없나요?

M: 아, 택시를 타세요. 안 비쌀 거에요.

W: 감사합니다.

M: 천만에요. 조심해 가세요!

Q 3 - 4.

 There are many cars and buses on the road. It 

is very hard to control all of them. Traffi c lights can 

help.

 Old traffi c lights needed a person. The person had 

to change the signals every time. The traffi c lights 

were not really lights. The traffi c light was a black 

box with two sticks. It had the words STOP and GO 

on the sticks. Only one stick came out of the box 

each time. The person would pull different strings for 

the signs. Drivers fi rst saw automatic traffi c lights in 

1914. Electricity controlled the lights.

 길에는 많은 자동차와 버스들이 있다. 그 모두를 제어하는 것

은 매우 어렵다. 신호등이 도움이 될 수 있다.

 옛날의 신호등은 사람이 필요했다. 매번 사람이 신호를 바꿔

야 했다. 신호등은 실제로는 불빛이 아니었다. 그 신호등은 검정

색 상자 속에 두 개의 막대로 되어 있었다. ‘서시오’와 ‘가시오’ 두 

단어가 막대에 쓰여 있었다. 한 번에 하나의 막대만 상자에서 나

왔다. 사람이 신호마다 다른 줄을 당겼다. 최초의 자동 신호등은 

1914년에 사용되기 시작했다. 전기로 불빛을 조정하였다.
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C H A P T E R  03
In the Park

Part A

 Listening Activity  p.33

1. B  squirrel 2. D  helmet

3. F  park ranger 4. A  pigeons

5. C  nuts 6. E  ants

1.  It lives in trees. It has gray or red fur and a bushy 

tail.  

2. A hat to protect our head  

3. A person who looks after forests and parks 

4.  These birds are usually gray or white and have a 

fat body. We can see them in cities. 

5.  Fruits or seeds with a hard shell. They grow on 

trees. 

6.  Black or red insects that live in large groups in 

trees or under the ground 

 Before You Listen  p.34

Listening

A  1. False    2. False    3. True    4. True

B  1. (B)         2. (A)      3. (A)

A
1.  We can pick some fl owers in the park.   

2.  We can fi sh in the lake.                

3.  We can play with a ball on the grass.       

4.  We can enjoy reading on the bench.      

B
1. W: What do you usually do on the weekends?

 M: I like jogging in the park. How about you?

 W: I enjoy making food for my family.

 M: That’s great.

 W: 주말에는 보통 무엇을 하니?

 M: 공원에서 조깅하는 것을 좋아해. 너는?

 W: 나는 식구들을 위해서 음식 만드는 것을 즐겨.

 M: 멋진걸.

 Q   What is the woman’s hobby?

2. W: What do you think of the new park?

 M:  I think it’s great! It’s very big. I can ride my 

bicycle there.

 W: Me too. I like it a lot. Let’s go there tomorrow. 

 W: 새로 생긴 공원 어때?

 M: 좋은 것 같아! 아주 크잖아. 나는 자전거도 탈 수도 있어.

 W: 나도. 나도 자전거 타는 거 좋아해. 내일 거기 가자.

 Q   Where are they going tomorrow?

3.  M:  Let’s have something to eat. Hot dogs or ice 

cream?

 W: No, thanks. I’m not hungry.

 M:  The hot dogs here are really good. You really 

should try them. I’ll buy one for you.

 W: Really? I guess I’ll have one. 

 M: 무엇 좀 먹자. 핫도그 아니면 아이스크림?

 W: 나는 괜찮아. 배 안고파.

 M: 여기 핫도그 정말 맛있는데. 꼭 먹어봐. 내가 하나 사줄게.

 W: 정말? 그럼 하나 먹어 볼게.

 Q   What will they try?

Pronunciation        

A  1. peach (A) 2. pie (A) 3. buy (B) 

 4. pack (A) 5. robe (B) 6. rap (A)

B  1. This is / a red skirt.

 2. Angelo was / a great violinist.

 3.  The boy watched / the television / 

all day.
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기 위해서 간다. 함께 사진을 찍을 수도 있다. 대부분의 사람

들은 특별한 버스를 타고 관광을 한다.

3.  W:  What did you bring for lunch? I brought some 

sandwiches and cake.

 M: Oh, I brought corn to make soup.

 W:  Oh, no. You cannot start a fi re in the 

mountains. It’s very dangerous.

 M:  It’ll be fi ne. I tried it here many times already.

 W:  You will get into trouble with the park ranger. It 

is illegal to use fi re.

 M:  Really? Well, then I can’t make soup. Could I 

have a sandwich, please?

 W: Sure. I brought enough for the both of us.

  W:  점심 뭐 싸왔어? 나는 샌드위치 조금이랑 케이크 싸왔는데.

 M: 오, 나는 수프 만들려고 옥수수를 가져왔어.

 W: 어, 안돼. 산에서는 불 피울 수 없어. 아주 위험해.

 M: 괜찮을 거야. 벌써 여기서 몇 번 해봤어.

 W: 공원 경비원한테 혼날 텐데. 불을 쓰는 것은 불법이야.

 M:   정말? 그럼, 수프 못 만들겠네. 샌드위치 하나만 줄 수 있어?

 W: 물론이지. 둘이 먹을 만큼 충분히 가져왔어.

B
1.   In the 1800s, there were not many parks in 

cities or towns. But in those days, there were a 

lot of trees and grass.

   In the 21
st
 century, there are many buildings 

and bad air. We can fi nd few trees in the big 

cities. This makes people stressed. So, a lot of 

towns try to make more parks. People think it will 

make their lives better. Are there many parks near 

your house?

   1800년대에는 도시나 마을에 공원이 별로 많지 않았다. 그

러나 당시에는 나무와 풀들이 많았었다.

   21세기에는 건물도 매우 많고 공기도 나쁘다. 큰 도시에는 

나무가 몇 그루 없다. 이는 사람들을 스트레스 받게 한다. 그

래서 많은 도시들이 더 많은 공원을 만들려고 한다. 사람들은 

그것이 삶을 더 좋게 한다고 생각한다. 당신의 집 주변에는 공

원이 많이 있는가?

2.  M: Why are pigeons around people?

 W:  People always give them food. The pigeons 

remember that.  

 

 Listening Practice  p.36

A  1. (C)      2. (A)      3. (B)

B  1. (B)      2. (D)      3. (D)

A
1. W:  Hey, where is your helmet? It is dangerous to 

skate without a helmet.

 M: It’s alright. I am a very good skater.

 W:  Nobody knows when you might fall. It is not 

very hard to wear a helmet.

 M:  I know, but I am always very careful. I don’t ... 

OUCH!

 W:  You see? You fell. I told you to be careful. 

Let’s go home and get your helmet.

 M: Yes, I think you are right. Let’s go.

 W:  야, 너 헬멧 어디 있어? 헬멧 없이 스케이트 타는 건 위험해.

 M: 괜찮아. 나 스케이트 잘 타.

 W:  아무도 언제 넘어질지는 몰라. 헬멧 쓰는 거 어렵지도 않

잖아.

 M: 알아. 근데 나는 항상 조심하잖아. 나는… 아야!

 W:  거봐. 넘어졌잖아. 조심하라고 했는데. 헬멧 가지러 집에 

갔다 오자.

 M: 그래, 네가 맞았어. 가자.

2.   There are different types of parks. Some parks, 

such as Central Park in New York, have gardens 

and trees. Most people go to parks to relax and 

have fun with friends. Some also walk or ride 

bicycles in the park. 

   Another famous park in the US is the Grand 

Canyon National Park. It does not have large 

gardens and trees. People do not come for 

picnics. Instead, people go just to see the huge 

canyons. They can take group pictures there. 

Most people take tours in special buses. 

   공원에는 여러 종류가 있다. 뉴욕의 센트럴 파크 같은 공원

에는 정원과 나무들이 있다. 대부분의 사람들이 휴식이나 친

구들과의 놀이를 위해 공원에 간다. 어떤 사람들은 공원에서 

걷거나 자전거를 탄다. 

   미국의 또 다른 유명한 공원은 그랜드 캐년 국립공원이다. 

그곳에는 큰 정원이나 나무들은 없다. 사람들은 소풍을 위해

서 거기 가지는 않는다. 대신 사람들은 거대한 협곡을 구경하



CH-3. In the Park   A11

 M: How smart they are!

 W:  Right. They never forget their way home. They 

can fi nd their home even if they are far away. 

 M: Wow.

 W:  They don’t get lost. Long ago, people grew 

pigeons at home to send messages.

 M: Do people still use pigeons that way?

 W:  No, I don’t think so. But some people in 

Europe still race pigeons for fun.

 M: 왜 비둘기는 사람 근처에 있지?

 W:  사람들이 비둘기들에게 먹이를 주잖아. 비둘기는 그것을 

기억하지.

 M: 똑똑하네!

 W:  그래, 비둘기들은 집으로 가는 길을 절대로 잊어버리지 

않아. 아주 멀리 있어도 집을 찾아갈 수 있지.

 M: 와.

 W:  비둘기들은 길을 잃지 않아. 옛날 사람들은 소식을 전하

기 위해서 비둘기를 집에서 길렀어.

 M: 아직도 그런 식으로 비둘기를 이용하나?

 W:  아니, 아닐 거야. 그런데, 유럽의 일부 사람들은 아직도 재

미로 비둘기 경주를 한대.

3.   In one ant family, there are ants with different 

jobs. Some ants only work, while others only 

guard the house. 

   Soldier ants fi ght and kill enemy ants. They 

have very big mouths like scissors. Because they 

have big mouths, they can’t pick up food. Smaller 

ants put food into soldier ants’ mouths. There are 

also worker ants in the family. Their mouths are 

smaller and weaker than soldier ants’. They carry 

food to other ants. 

   한 무리의 개미 집단에는 서로 다른 일을 하는 개미들이 있

다. 어떤 개미들은 집을 지키는 반면, 어떤 개미들은 일만 한다.

   병정개미들은 싸워서 적을 죽인다. 그들은 가위처럼 생긴 

엄청나게 큰 입을 갖고 있다. 어떤 개미들은 입이 너무 커서 

먹이를 잡을 수가 없다. 작은 개미들이 먹이를 병정개미들의 

입 속으로 넣어 준다. 무리에는 일개미들도 있다. 그들의 입은 

병정개미 입보다 작고 약하다. 그들은 다른 개미들에게 먹이

를 날라다 준다.

 iBT Practice p.38

1. (A)      2. (B)      3. (C)      4. (B)

Q 1 - 2.

W:  Are you trying out for the school football team 

later?

M: Oh, yes. I train very hard every day.

W:  That’s good. I heard that many people want to 

join the team.

M:  Yes, a few of my classmates are also trying out. I 

hope all of us can get in.

W:  I saw you train yesterday, and I think you’re good. 

I’m sure you will be on the team.

M:  Thanks. Do you want to come and cheer for me?

W:  I’m sorry. I am trying out for the fi eld hockey team 

later.

M: Wow. I hope you do well!

W: 너 이따가 학교 풋볼 팀 입단 테스트 받을 거야?

M: 응, 그래. 맨날 열심히 연습했어.

W: 잘됐다. 내가 듣기로는 많은 사람들이 입단하길 원한다는데.

M:  그래, 우리 반 친구들 몇 명도 테스트 받을 거야. 우리 모두 들

어갈 수 있으면 좋겠어.

W:  네가 어제 연습하는 것 봤는데, 내 생각에는 잘 하는 것 같아. 

너는 꼭 들어갈 수 있을 거야.

M: 고마워. 와서 나 응원해줄래?

W: 미안. 나도 이따가 하키 팀 입단 테스트 받거든.

M: 와. 잘 하길 바래.

Q 3 - 4.

 A lot of people jog every morning. They want to 

keep healthy and be strong. Jogging is a very good 

way to be healthy. But we must be careful when 

jogging in the street.

 Other people should see us easily from far away. 

Wearing a bright color T-shirt is good, especially 

at night. Dark colors are hard to see at night. We 

should also run on the left side of the road. This way, 

we can see cars coming. Lastly, we should not listen 

to loud music when we jog. We need to hear what is 

going on.

 많은 사람들이 아침에 조깅을 한다. 그들은 건강하고 강해지기

를 원한다. 조깅은 건강하기 위한 매우 좋은 방법이다. 그러나, 거
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리에서 조깅을 할 때에는 조심해야만 한다.

 다른 사람들이 멀리서도 우리를 잘 볼 수 있어야 한다. 특히 밤

에는 밝은 색의 티셔츠를 입는 것이 좋다. 어두운 색은 밤에 잘 보

이지 않는다. 그리고 길 왼쪽으로 뛰어야 한다. 이렇게 함으로써 

마주 오는 차를 볼 수 있다. 마지막으로, 조깅을 할 때에는 큰 소리

로 음악을 듣지 말아야 한다. 무슨 일이 일어나고 있는지를 들어

야 한다.

  

C H A P T E R  04
In the Supermarket

Part B

 Listening Activity  p.47

1. A  tomatoes 2. D  cashier

3. C  milk 4. F  magazine

5. E  socks 6. B  glue

1.  They are red and round, and we can put them in 

salads or sandwiches. 

2.  A person who gets and pays money to 

customers in shops or banks 

3.  It comes from cows, goats, and other animals. 

People drink it and use it to make butter and 

cheese. 

4.  Weekly or monthly books with interesting stories 

and colorful pictures 

5.  They are a kind of clothing. We wear them on our 

feet. 

6. A sticky thing used to stick things together 

 Before You Listen  p.48

Listening

A 1. (B)-(A)-(C)  2. (C)-(A)-(B)  3. (A)-(C)-(B)

B 1. (A)   2. (A)   3. (B)

A
1.   I like breakfast. I usually eat cereal with milk. 

I never skip breakfast. And sandwiches are my 

lunch. They are easy to make and eat fast. I 

make salad with chicken for my dinner.

   나는 아침식사를 좋아한다. 나는 보통 씨리얼과 우유를 먹

는다. 아침을 거르는 법이 없다. 그리고 점심에는 샌드위치를 
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먹는다. 만들기 쉽고 먹기에도 빠르다. 저녁식사로는 치킨 샐

러드를 만든다.

 Q    In what order does the woman eat her daily 

meals?

2.   I had many jobs to pay for my piano lessons. 

My fi rst job was as a waiter at a restaurant. And 

I worked as a cashier at a supermarket. It was 

really hard because I had to stand up all day. And 

my latest job was washing dishes at a restaurant. 

   나는 피아노 레슨 비용을 내기 위해 많은 일을 했다. 식당

에서 웨이터가 나의 첫 직업이었다. 그리고 슈퍼마켓의 계산

원으로 일했다. 하루 종일 서 있어야 되기 때문에 매우 힘들었

다. 내가 가장 최근에 한 일은 식당에서 설겆이를 하는 것이었

다.

 Q    In what order did he work?

3.   Making a table for our room can be very easy. 

We just need to follow a few simple steps. First, 

we need to design the table on paper. Then, 

we need to cut the wood for making the table. 

Finally, we need to use nails and screws to make 

the table. 

   방에서 쓸 탁자를 만드는 것은 매우 쉽다. 몇 가지 간단한 

단계만 따르면 된다. 첫째로, 도면 상에 탁자를 설계 한다. 그

리고 나서, 탁자를 만들 나무를 자른다. 마지막으로, 탁자를 

만들기 위해서 못과 나사를 사용한다.

 Q    In what order can we make tables?

B
1. W: What do you do on the weekend?

 M:  I usually watch TV in the morning. Then I go 

hiking or swimming in the afternoon. 

 W: You like sports very much, don’t you?

 M: Yes, I do.

 W: 주말에는 뭘 하니?

 M:  아침에는 보통 텔레비전을 봐. 그리고 오후에는 하이킹이

나 수영을 하러 가지.

 W: 운동을 아주 좋아하는구나, 그렇지?

 M: 응, 그래.

 Q   How does the man talk about his weekend?

2. M: Where can I buy glue?

 W:  You can buy it in the supermarket. It has 

many things besides food and vegetables. It 

also has magazine, soap, tissues, socks, and 

so on. 

 M: That’s great.

 M: 접착제를 어디서 살 수 있니?

 W:  슈퍼마켓에서 살 수 있어. 음식이나 채소 말고도 여러 가

지가 있지. 잡지, 비누, 화장지, 그리고 양말 등이 있어.

 M: 그거 좋군.

 Q    How does the woman talk about 

supermarkets?

3.   There is a restaurant near my house. They 

give us many things. First, they give us salad and 

soup as a starter. Then, they serve steak. Finally, 

they give us ice cream for dessert.

   우리 집 근처에는 식당이 하나 있다. 그 집에서는 많은 것을 

준다. 첫째로, 샐러드와 수프가 전채로 나온다. 그 다음엔, 스

테이크가 나온다. 마지막으로, 디저트로 아이스 크림을 준다.

 Q    How does the woman talk about the 

restaurant?

Pronunciation       

A  1. face           2. fan           3. vest

 4. believe      5. live

B  1.  I want to have / black boots.

(or I want / to have black boots.)

 2. The baby has / blond hair.

 3. He speaks / English / very well.

 Listening Practice  p.50

A  1. (B)      2. (A)      3. (C)

B  1. (D)      2. (C)      3. (A)

A
1. W:  Do you know that there is gum next to the 

cashier?
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 M: Yes, I do. Why do they do that?

 W:  Think about it. You wait in line to check out, 

don’t you?

 M: Yes, I do wait most of the time. 

 W:  It is easy to get people to put the gum into the 

basket.

 M: Oh, I see. I buy it when I am waiting in line.

 W: That is the reason.

 M: I think it is a great idea.

  W: 계산대 옆에 항상 껌이 있다는 거 알고 있니?

 M: 응, 알아. 왜 그렇게 하는 거지?

 W: 생각해봐. 계산하려고 줄 서서 기다리잖아, 그렇지?

 M: 그래, 거의 항상 기다리지.

 W:  사람들이 기다릴 때 껌이나 사탕을 바구니에 담기가 쉽잖아.

 M: 아, 그렇구나. 나도 기다릴 때 그런 것들을 사는데.

 W: 그게 바로 이유야.

 M: 그거 좋은 생각인 것 같다.

2.   We can see many newspapers on newspaper 

stands. Newspapers have information about 

many things. For example, we can get news from 

around us and the world. Newspapers also have 

information about the weather and sports. There 

are many people that write news in newspapers. 

We call them reporters. Reporters are always 

busy writing interesting and exciting stories. 

Television and the internet are quicker than 

newspapers. However, people still enjoy reading 

the newspapers. 

   슈퍼마켓의 가판대에는 많은 신문이 있다. 신문에는 많은 

것들에 대한 정보가 있다. 예를 들어, 우리 주변의 사건 및 세

계 여러 곳에서 온 소식을 얻을 수 있다. 신문에는 날씨와 스

포츠에 관한 정보도 있다. 신문에 뉴스를 작성하는 사람들이 

많다. 그들을 기자라고 부른다. 기자들은 흥미 있고 재미있는 

이야기를 쓰느라고 항상 바쁘다. 텔레비전과 인터넷이 신문

보다 더 빠르다. 그러나 사람들은 아직도 신문 읽는 것을 좋아

한다.

3.  W: How do you wash your clothes?

 M: I use the washing machine.

 W:  You know, people used to wash clothes by 

hand.

 M: That sounds hard. I don’t think I could do that.

 W:  Me too. They also stepped on bed sheets and 

curtains to wash them. 

 M: Yeah, I saw pictures of people doing it. 

 W:  I think people lived harder lives in the old 

days.

  W: 너는 옷 빨래를 어떻게 하니?

 M: 세탁기를 사용해.

 W: 사람들이 손 빨래를 했었다는 걸 아니?

 M: 힘들었을 것 같아. 나는 못 할 것 같은데.

 W:  나도야. 사람들은 침대 시트나 커튼 같이 더 큰 것들도 직

접 밟아서 빨았다는군.

 M: 그래, 사람들이 그렇게 하는 사진을 본 적이 있어.

 W: 옛날에는 사람들이 힘든 삶을 살았던 것 같아.

B
1.   It is very easy to make sandwiches. Listen 

carefully and make one yourself.

    First, you have to prepare some things. You 

can choose anything for your sandwiches. Then 

you toast the bread and put anything you want to 

on it. You can put cheese, ham, mayonnaise or 

vegetables. Tomatoes and pickles also taste very 

good in sandwiches. The fi nal step is the easiest 

because we taste the sandwiches.

   샌드위치를 만드는 것은 매우 쉽다. 잘 듣고 직접 만들어 보자.

   첫째로, 몇 가지를 준비해야 한다. 당신의 샌드위치 재료로 

어떤 것이든 좋다. 그리고는, 빵을 구워서 그 속에 원하는 것

을 넣는다. 치즈, 햄, 마요네즈나 야채를 넣을 수 있다. 토마토

와 피클도 샌드위치에 넣으면 아주 맛있다. 마지막 단계는 가

장 쉬운 단계로 샌드위치를 먹는 일만 남았다.

2.  W: Do you have a can opener? 

 M:  Let me see ... there is probably one in my 

drawer. Yeah, here it is.

 W: Thanks. Now I can have lunch.   

 M:  Do you know people used rocks to open cans 

long ago?

 W: What? 

 M:  It’s true. People had to use big tools to open 

the thick cans. Some people used rocks to 

open them. And many people went to shops 

to open the cans. 

 W:  How interesting! But now we have many 

types of can openers, such as electric ones.
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 M:  Yes. Thanks to them, we don’t need rocks to 

open cans anymore.

  W: 깡통 따개 있어?

 M:  어디 보자… 아마 내 서랍 안에 하나 있을 거야. 그래, 여

기 있다.

 W: 고마워. 이제 점심을 먹을 수 있겠다.

 M: 아주 옛날에는 사람들이 돌로 캔을 땄다는 것 알아?

 W: 뭐라고?

 M:  사실이야. 두꺼운 캔을 따려고 큰 도구를 사용해야 했어. 

어떤 사람들은 캔을 따려고 돌을 사용했었구. 그리고 많은 

사람들은 캔을 따기 위해서 상점에 갔었대.

 W:  재미있네! 그런데 지금은 여러 종류의 깡통 따개가 있잖

아. 전기 오프너 같이.

 M:  그래. 그것들 덕분에 깡통을 따기 위해서 더 이상 돌을 쓰

지 않아도 되지.

3.   We can buy instant noodles all over the world. 

It is very easy to cook the noodles. Do you know 

who made them? 

   Nissin, a Japanese company, made instant 

noodles called ramen in 1958. They made very 

tasty chicken ramen fi rst. People simply boiled 

noodles for about 3 minutes. Then, in 1971, 

Nissin made the fi rst instant cup noodles. Making 

ramen was much quicker. People only poured 

hot water into the cup. Ramen made our lives 

simpler and easier in a busy life.

   우리는 전 세계 어디에서도 라면을 살 수 있다. 라면을 끊이

는 것은 매우 쉽다. 누가 라면을 만들어냈는지 아는가?

   일본 회사인 니씬은 1958년에 라멘이라고 불리는 라면을 

만들었다. 처음에 만든 것은 아주 맛있는 닭고기 라면이었다. 

사람들은 간단하게 3분간 면을 끓였다. 그리고, 1971년에, 

니씬은 최초의 컵라면을 만들었다. 라면 끓이기가 훨씬 더 빨

라졌다. 사람들은 단지 컵에 뜨거운 물을 붓기만 하면 된다. 

라면은 우리의 바쁜 삶을 단순하고 쉽게 만들어 주었다.

 iBT Practice p.52

1. (A)      2. (B)      3. (D)      4. (C)

Q 1 - 2.

W: Excuse me, do you work here?

M: Yes, I do. How may I help you?

W: I want to buy some glue.

M:  What kind do you want? There are many types of 

glue. There are glues for glass, plastic and even 

metal. What do you want to stick with the glue?

W: Oh, my wooden table leg broke off.  

M:  Then you will need wood glue. Do you need a big 

one?

W: I don’t think so. I just need a small one.

M:  Alright. I think this mini wood glue is perfect for 

you.

W: Oh, thank you very much for your help.

M: You’re welcome.

W: 실례합니다. 여기서 일 하세요?

M: 예, 그렇습니다. 무엇을 도와드릴까요?

W: 접착제를 좀 사려고 합니다.

M:  어떤 것을 원하세요? 여러 종류의 접착제가 있습니다. 유리

용, 플라스틱용, 그리고 금속용까지 있습니다. 접착제로 무엇

을 붙이려고 하세요?

W: 아, 나무 탁자의 다리가 부러져서요.

M: 그러면 나무용 접착제가 필요하시군요. 큰 것으로 드릴까요?

W: 아니요. 작은 것이면 됩니다.

M:  알겠어요. 제가 보기에 이 나무용 소형 접착제가 적당할 것 같

네요.

W: 아, 도와주셔서 정말 감사합니다.

M: 천만에요.

Q 3 - 4.

 Milk has a lot of fat in it. Too much fat can be bad 

for our health. Normal milk has the most fat. Still, 

many people drink it. Some people like drinking low 

fat milk. It has less fat than normal milk. But it tastes 

just like normal milk. Skim milk has no fat at all. Not 

many people like this type of milk. They say it tastes 

like water. The next time you buy milk, think about 

getting low fat milk.

 우유 속에는 지방이 많이 들어 있다. 너무 많은 지방은 우리의 

건강에 나쁠 수 있다. 일반 우유에는 지방이 가장 많다. 아직도 많

은 사람들이 일반 우유를 마신다. 어떤 사람들은 저지방 우유를 

즐겨 마신다. 그것은 일반 우유보다 지방이 적게 들어 있다. 맛은 

일반 우유와 같다. 무지방 우유는 지방이 아예 없는 것이다. 많은 

사람이 이 종류의 우유를 좋아하지는 않는다. 그들은 맛이 물 같

다고 한다. 다음에 우유를 살 때에는 저지방 우유를 사는 것을 생

각해 보자.
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	 Q   �What is compared between two chairs?

2.	�   Normal hospital rooms have beds and a 

curtain. People can bring in fruits and presents to 

see their friend or family. But emergency rooms 

only have a bed and many things for very sick 

people. We can’t bring in fruits in the emergency 

room. 

	 �  보통의 병실에는 침대와 커튼이 있다. 사람들은 친구나 가

족을 만나기 위해 과일이나 선물등을 들고 갈 수 있다. 그러나 

응급실에는 침대와 응급 환자를 위한 여러 가지 것들만 있다. 

거기에는 과일을 가져갈 수 없다.

	 Q   �What is the difference between two hospital 

rooms?

3.	�   When we use a knife, we might get a small 

scratch. We can use a bandage to cover it. 

Bandages can stop bleeding. However, if we get 

hurt badly, we need a cast. We need to get a 

cast if we break our bones. 

	 �  칼을 사용할 때 작은 상처를 입을 수 있다. 상처를 덮기 위

해 반창고를 이용할 수 있다. 반창고는 출혈을 중지시킬 수도 

있다. 그러나, 아주 크게 다친다면 깁스가 필요하다. 뼈가 부

러진다면 깁스를 해야 한다.

	 Q   �What is compared between two injuries?

B
1.	 W: What’s up? You look very pale.

	 M: I have a bad cough.

	 W: �That’s too bad. Why don’t you drink lemon 

tea? It is sour, but it has lots of vitamin C.

	 W: 무슨 일이야? 너 아주 창백해 보여.

	 M: 기침이 심하게 나.

	 W: �저런. 레몬차를 마셔보지 그래? 시긴 하지만 비타민 C가 

많이 들어 있어.

	 Q   Why does the woman mention lemon tea?

2.	�   Exercising at home can be fun and easy. We 

can wash the car or cut the grass. As long as we 

move our body, we can exercise and be healthy. 

Don’t be lazy at home.

	�   집에서의 운동은 재미있고 쉬울 수 있다. 세차를 할 수도 
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At the Hospital

Part B

 Listening Activity 	 p.57

1. F       2. B        3. A       

4. C       5. D        6. E  

1.	� A person holding something in the mouth to 

check for a fever 

2.	 �A person with a broken arm because of falling off 

a bike 

3.	� A person covering a finger with a bandage to 

stop the blood 

4.	� A person with a handkerchief for a runny nose 

5.	 �A person who feels pain in the head 

6.	� A person who ate and drank too much 

 Before You Listen 	 p.58

Listening

A  1. (A)      2. (B)      3. (B) 

B  1. (A)      2. (B)      3. (A) 

A
1.	�   Most chairs have four legs. They are 

comfortable, but we cannot move around. 

Wheelchairs do not have legs. They have wheels. 

Wheelchairs are useful for sick people. They are 

better than normal chairs, because people can 

move around with the wheelchair.

	 �  대부분의 의자에는 다리가 네 개 있다. 편안하긴 하지만 주

위로 이동할 수는 없다. 휠체어에는 다리가 없다. 그것들은 바

퀴가 달려 있다. 휠체어는 환자들에게 유용하다. 사람들이 이

동할 수 있기 때문에 휠체어는 일반 의자보다 좋다.
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있고, 풀을 깎을 수도 있다. 우리의 몸을 움직이는 한 우리는 

운동을 하는 것이고, 건강해질 수 있다. 집에서 게으름 부리지 

말라.

 Q    Why does the woman talk about washing the 

car?

3.  W: What’s up?

 M:  I have a stomachache. I had a lot of spicy 

food yesterday. I am going to see a doctor.

 W:  Why don’t you see an herbal doctor? They 

are very good with tummy aches.

 M: Alright. I’ll give them a try.

   W: 무슨 일이야?

 M:  배가 아파서. 어제 매운 음식을 많이 먹었거든. 병원에 가

려고.

 W: 한의원에 가보지 그래? 복통에 아주 좋다던데.

 M: 그래. 한 번 가보지 뭐.

 Q    Why does the woman mention the herbal 

doctor?

Pronunciation       

A  1. road      2. pray      3. farm      4. fl y 

B  1. Is this jelly / or chocolate?

 2.  The movie was long / but interesting.

 3.  Let’s stop this talk / and have a break.

 Listening Practice  p.60

A  1. (A)      2. (B)      3. (C)

B  1. (B)      2. (D)      3. (C)

A
1. M: I feel so sick.

 W: What’s wrong with you?

 M:  I don’t know. I just feel like someone is playing 

drums inside my head.

 W: What did the doctor say?

 M:  I didn’t see a doctor. I don’t like going to 

hospitals.

 W:  Are you joking? You must go and see a 

doctor.

 M: But I have to wait for a long time.

 W:  Don’t be silly. Hospitals can help you feel 

better. Please see a doctor today.

 M: Alright, I’ll go today.

  M: 너무 아파.

 W: 어디가 아픈데?

 M:  모르겠어. 누군가 내 머릿속에서 드럼을 치고 있는 것 같아.

 W: 의사는 뭐라고 해?

 M: 병원에 안 갔어. 난 병원 가는 게 싫어.

 W: 그런 소리 하지마. 병원에 꼭 가봐.

 M: 한참 기다려야 되잖아.  

 W:  바보 같은 소리 말아. 병원이 더 잘 낫게 도와줄 거야. 제

발 오늘은 병원에 가라.

 M: 알았어, 오늘은 갈게.

2.   We taste food in our mouth. But how do we 

know if it is tasty? That is a job for our tongue. 

The tongue is like a big plate. There are fi ve parts 

on our tongue for different tastes. Each part 

senses sweet, salty, sour, spicy or bitter tastes. 

Which part of the tongue senses which taste? 

Let’s try to fi nd out. 

   우리는 입 안에서 음식을 맛 본다. 그런데, 어떻게 맛이 있

는지 아는 걸까? 그것은 혀가 하는 일이다. 혀는 큰 판처럼 생

겼다. 우리의 혀에는 서로 다른 맛을 느끼는  다섯 부분이 있

다. 각 부분은 단맛, 짠맛, 신맛, 매운맛, 쓴맛을 인지한다. 혀

의 어느 부분이 어떤 맛을 인식할까? 알아 보도록 하자.

3.  W: Wait a minute. I need to drink some water.

 M: Didn’t you drink 30 minutes ago?

 W:  I know. I need to drink 8 glasses of water 

every day.

 M: What? That’s too much water. 

 W:  No, it’s not. Doctors say we should drink at 

least 8 glasses of water a day.

 M: Why do we need so much water?

 W:  It is good for our health. It even gives you 

good skin. 

 M:  Wow, I didn’t know that. I will drink as much 

as possible now.
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 W: 잠깐만, 물 좀 마셔야겠어.

 M: 30분 전에 마시지 않았어?

 W: 알아. 나는 매일 물을 8잔씩 마셔야 되거든.

 M: 뭐라고? 그건 너무 많은데.

 W:  아니야, 안 많아. 의사들이 하루에 최소한 물을 8잔은 마

셔야 된다고 했어.

 M: 왜 그렇게 물을 많이 마셔야 되지?

 W: 건강에 좋거든. 그리고 피부에도 좋아.

 M:  와, 그건 몰랐네. 나도 이제 가능한 한 물을 많이 마셔야겠다.

B
1.   Most people sleep on beds at night. There 

are two main types of beds: hard and soft beds. 

People have reasons for choosing each kind of 

bed. 

   Soft beds are popular for younger people. The 

beds have many soft springs. They help people 

relax when they lie down. 

   Hard beds are popular for older people. Some 

beds are even made of stone. Hard beds are 

good for people with pain in their back.

   대부분의 사람들은 밤에 침대에서 잠을 잔다. 침대에는 크

게 딱딱한 침대와 푹신한 침대의 두 종류가 있다. 사람들이 각

기 다른 종류의 침대를 고르는 데는 몇 가지 이유들이 있다.

   푹신한 침대는 젊은 사람들에게 인기가 많다. 그런 침대에

는 부드러운 스프링이 들어 있다. 그것은 사람들이 침대 위에 

누웠을 때 편안하게 해 준다.

   딱딱한 침대는 나이든 사람들에게 인기가 있다. 어떤 침대

는 심지어 돌로 만들어진 것도 있다. 딱딱한 침대는 등이 아픈 

사람들에게 좋을 수 있다.

2.  W: What is the matter?

 M: I have a cold and a runny nose. 

 W:  Hmm. Did you wash your hands after coming 

home? 

 M:  Well, actually ... no. I played soccer yesterday. 

So, I was hungry when I came home. I had a 

snack without washing my hands.

 W:  That’s the problem. You should always keep 

your hands clean. Take this medicine three 

times a day and drink hot water.

 M: I don’t like hot water.

 W:  You must drink hot water, or else the cold will 

not go away.

 M: I guess you know best. Alright, I’ll do it.

 W: 어디가 아프세요?

 M: 감기에 걸려서 콧물이 나요.

 W: 음. 집에 가면 손을 씻나요?

 M:  어, 사실은… 안 씻었어요. 어제 축구를 했어요. 그래서 집

에 왔을 때 배가 고팠죠. 손을 안 씻고 간식을 먹었어요.

 W:  그게 문제에요. 항상 손을 깨끗이 해야지요. 하루에 세 번 

이 약을 먹고, 뜨거운 물을 마시세요.

 M: 뜨거운 물은 싫어하는데요.

 W:  뜨거운 물을 마셔야 되요. 아니면 감기가 낫지 않을 거에

요.

 M:  정말 좋은 의사선생님인 거 같아요. 알겠어요. 그렇게 할

께요.

3.   We sometimes see ambulances on the road. 

They turn on their sirens to tell people to move 

away. Ambulances look like normal cars. But 

they have many things inside. We can see many 

machines we fi nd in hospitals. They have air 

tanks, blood bags, and heart attack machines. 

They call an ambulance a moving hospital. 

Ambulances in some countries have special 

computers. The computer changes the traffi c 

lights in front of them to green.

   우리는 때때로 길에서 앰뷸런스를 본다. 그들은 사람들에

게 비켜달라고 하기 위해서 사이렌을 켠다. 앰뷸런스는 일반 

자동차처럼 생겼지만 안에는 많은 것들이 있다. 병원에서 볼 

수 있는 여러 가지 기계들을 볼 수 있다. 산소 탱크, 혈액 상

자, 심장 마비 기계들이 있다. 사람들은 앰뷸런스를 움직이는 

병원이라고 부른다. 어떤 나라의 앰뷸런스에는 특별한 컴퓨

터가 설치되어 있다. 그 컴퓨터는 앞에 있는 신호등 불빛을 초

록색으로 바꾼다.

 iBT Practice p.62

1. (A)      2. (C)      3. (B)

4. □Our forehead □Under our arms

 □In our mouth □On our hands

Q 1 - 2.

W: May I help you?

M:  I want to buy some soap, but there are so many 
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types. Could you help me?

W: Sure. What do you need the soap for?

M:  I just need the soap to wash my face. 

W:  Can you tell me your skin type? You will need 

cream soap for dry skin, and normal soap for oily 

skin.

M: I have very dry skin and have a skin allergy. 

W:  Okay, I think I found it. This is a very gentle cream 

soap. I think you will like it. 

M: Oh, that sounds perfect. Thank you so much.

W: 무엇을 도와드릴까요?

M:  비누를 좀 사고 싶은데, 종류가 너무 많아요. 좀 도와주실래요?

W: 물론이죠. 어디에 쓰실 겁니까?

M: 세수 할 때 쓸 비누가 필요해요.

W:  손님의 피부 타입을 말씀해 주시겠어요? 건성의 피부에는 크

림 비누가, 지성 피부에는 보통 비누가 필요합니다.

M: 제 생각에는 매우 건성인 것 같고, 피부 알레르기가 있어요.

W:  알겠습니다. 찾은 것 같네요. 이것이 아주 순한 크림 비누입니

다. 마음에 드실꺼에요.

M: 아, 저한테 맞을 거 같아요. 정말 감사합니다

Q 3 - 4.

  When you have a fever, how do you check your 

fever? Most people touch the forehead with their 

hands. Doctors do not use their hands. They use 

a special thing to check your fever. They put this 

under our arms or inside our mouth. We call it a 

thermometer.

  The word thermometer is from thermo, meaning 

temperature. Thermometers tell us exactly how hot 

our body is. Using our hands is not usually correct. 

If our hands are hot, then things will feel colder. 

Everyone must have a thermometer at home.

  열이 있을 경우 어떻게 열을 재는가? 대부분의 사람들은 이마

를 손으로 짚어본다. 의사들은 손을 사용하지 않는다. 그들은 열

을 재기 위해 특별한 물건을 사용한다. 이것을 팔 아래나 입 속에 

넣는다. 우리는 그것을 체온계라고 부른다. 

  체온계의 이름은 열을 나타내는 “온도”이라는 말에서 왔다. 체

온계는 우리 몸이 정확이 얼마나 뜨거운지 알려준다. 손을 사용하

는 것은 보통 정확하지가 않다. 손이 뜨거울 경우에는 물체들은 

더 차갑게 느껴진다. 모두들 집에 체온계를 갖고 있어야 한다.

  

C H A P T E R  06
At the Beach

Part B

 Listening Activity  p.67

1. E  octopus 2. D  towel 

3. B  sand 4. A  sandcastle

5. F  snorkel 6. C  lifeguard

1.  A sea animal with a soft, large head and eight 

long arms for catching food 

2.  Something we sit on at the beach or dry our 

body with 

3.  Very small pieces of stone or rock covering 

beaches or deserts 

4.  A small model of a castle, usually made by 

children on the beach 

5.  A tube for breathing when swimming just under 

the water 

6.  A trained person watching over swimmers at a 

beach or swimming pool and saving people in 

danger 

 Before You Listen  p.68

Listening

A  1. (B)          2. (A)          3. (A)          4. (B)

B  1. (A)          2. (B)          3. (B)

A
1.  W:  We need to take a break for a while after 

swimming.

 M: You’re right. Let’s drink something.

 W: I have orange juice.

 M:  Don’t throw the bottle on the sand after 
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drinking it. It can hurt people.

 W: 수영을 하고 나서는 잠깐씩 쉬어야 해.

 M: 맞아. 뭐 좀 마시자.

 W: 나는 오렌지 주스가 있어.

 M:  다 마시고 모래에 병을 던지면 안돼. 사람들을 다치게 할 

수 있어.

 Q    What will they probably drink?

2.  M: I like to swim in the sea.

 W:  Me, too. Wow ... Look! There are so many 

people in the water.

 M: We’d better look for another place.

 W: I  don’t see many people in front of the ice 

cream store. 

 M: 나는 바다에서 수영하는 것을 좋아해.

 W: 나도 그래. 와… 저것 봐! 물속에 사람들이 엄청 많다.

 M: 다른 데를 찾는 게 낫겠어.

 W: 아이스크림 가게 앞쪽에는 사람들이 별로 없어 보인다.

 Q    What will they do?

3.  M: What’s wrong, Kay?

 W:  I have a sore throat and fever. I think I stayed 

in the sea too long.

 M: That’s too bad. You should take a rest. 

 W: I am on my way home. See you later.

  M: 왜 그래, 케이야?

 W: 목이 아프고 열이 있어서. 바다에 너무 오래 있었나 봐.

 M: 저런. 좀 쉬지 그래.

 W: 지금 집에 가는 길이야. 나중에 보자.

 Q    What’s the woman’s problem?

4. W: Are you ready?

 M:  I think so. I will take sunscreen, a hat, and a 

swimming suit.

 W:  We need something to dry our body after 

swimming.

 M:  I have it. We can lie down on it when we tan 

on the sand.

 W: 준비 다 됐어?

 M: 그런 것 같아. 선스크린하고, 모자, 그리고 수영복 가져갈게.

 W: 수영하고 나서 몸을 말릴 것도 필요한데.

 M:  나한테 있어. 모래사장에서 썬탠할 때거기에 누워도 될 거

야. 

Q    What will the man take for drying his body 

after swimming?

B
1.   There are two ways to swim underwater. 

Snorkeling is one of them. In snorkeling, we use 

a tube called a snorkel. The top of the snorkel 

stays above the water. We can also enjoy scuba 

diving in the sea. Scuba diving lets us go down 

deep into the sea. We need an air tank and a 

special suit for scuba diving.

   물 속을 수영하는 방법은 두 가지가 있다. 스노클링이 그 중 

하나이다. 스노클링 할 때, 우리는 스노클이라고 불리는 튜브

를 써야 한다. 스노클의 맨 윗부분은 물 위로 나온다. 바다에

서는 또 스쿠버다이빙을 즐길 수도 있다. 스쿠버다이빙은 물 

속 더 깊이 내려갈 수 있게 해준다. 스쿠버다이빙을 하려면 산

소 탱크와 특별한 옷이 필요하다.

 Q    What does the speaker compare between 

snorkeling and scuba diving?

2.   There are very funny things living in the sea. 

They are the octopus and the squid. An octopus 

has eight long arms. The octopus uses their arms 

to catch food. A squid has a long soft body and 

10 arms.

    바다에 사는 것들 중에는 매우 재미있는 것들이 있다. 문어

와 오징어가 그들이다. 문어는 8개의 긴 팔을 갖고 있다. 문어

는 먹이 잡는데 팔을 사용한다. 그리고 오징어는 길고 부드러

운 몸통에 10개의 팔을 갖고 있다.

 Q    What does the speaker compare between 

the octopus and the squid?

3.   We can enjoy swimming both in the river 

and in the sea. Why do many people like to go 

to a beach? They say they enjoy the waves. It 

is very calm in the river because there are no 

waves. However, in the sea, people can ride on a 

surfboard.

   우리는 강이나 바다 어느 곳에서나 수영을 즐길 수 있다. 왜 

많은 사람들이 해변에 가는 것을 좋아하는가? 사람들은 파도

를 즐긴다고 말한다. 강은 파도가 없기 때문에 매우 잠잠하다. 

그러나, 사람들은 바다에서 서핑보드를 탈 수 있다.

 Q    What is the difference between the river and 
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the sea?

Pronunciation        

A  

B  1. Please help me / after you fi nish.

 2.  Henry was late / because he missed 

the bus.

 3.  I saw Jenny walking / when I was / 

at the cafeteria.

//

think thanked

three thick 

thin things 

//

these   those 

 Listening Practice  p.70

A  1. (C)      2. (D)      3. (A)

B  1. (B)      2. (A)      3. (C)

A
1.  W: I am very excited.

 M: Me, too. I want to have fun today.

 W: What do you want to do when we get there?

 M:  I want to swim in the sea and walk on the 

sand.

 W:  Yes, I will swim in the sea too. I also want 

to play with the ball. We can also make 

sandcastles.

 M: That is a good idea. Many people will join us.

 W:  Let’s take some drinks. I want to take some 

water. 

 M: Sure.

 W: 진짜 신난다.

 M: 나도. 오늘 재미있었으면 좋겠어.

 W: 거기 가면 뭘 하고 싶어?

 M: 바다에서 수영하고, 모래사장에서 걷고 싶어.

 W:  그래, 나도 수영할거야. 공놀이도 하고 싶어. 모래성도 만

들 수 있지.

 M: 좋은 생각이야. 많은 사람들이 우리랑 같이 할거야.

 W: 뭐라도 좀 마시자. 물 마시고 싶어.

 M: 그래.

2.   There are different types of volleyball: indoor 

volleyball and beach volleyball.  

   In indoor volleyball, there are 6 players on each 

team. They cover the court easily. However, in 

beach volleyball, there are only two players on 

each team. They always run very hard to cover 

the court. 

   In indoor volleyball, players play on a wooden 

floor. They can run and jump easily. Beach vol-

leyball players run on sand. It is very hard to run 

and jump on the sand. This is because the sand 

is very soft.

  배구에는 실내 배구와 비치 발리볼 등 다른 종류가 있다. 

   실내 배구는 각 팀이 여섯 명의 선수로 되어 있다. 쉽게 코

트를 지킬 수 있다. 그러나, 비치 발리볼에서는 각 팀에 오직 

두 명의 선수만 있다. 코트를 지키기 위해 그들은 열심히 뛰어

야 한다.

   실내 배구는 선수들이 나무 마루 위에서 경기를 한다.쉽게 

달리거나 뛸 수 있다. 비치 발리볼 선수들은 모래 위에서 경기

한다. 모래 위에서는 달리거나 뛰는 것이 매우 어렵다. 왜냐하

면 모래는 매우 푹신푹신하기 때문이다.

3.  W: Where are you going for the summer holiday?

 M:  I am not sure. I heard my parents mention 

somewhere in Mexico. I can’t remember the 

name. 

 W:  Oh, it must be Cancun. It is the most beautiful 

beach in Mexico. Some even say it is the 

most beautiful beach in the world.

 M:  Really? I didn’t know that. Why is it so 

beautiful?

 W: The water is clear blue and the sand is white. 

 M:  Well, I guess I will be surprised when I get 

there.

 W: 여름 방학에 어디로 가니?

 M:  아직 몰라. 부모님이 멕시코 어디라고 얘기하시는 걸 들었

는데, 이름은 기억이 안 난다.

 W:  아, 그거 칸쿤일 거야. 멕시코에서 제일 아름다운 해변이

야. 어떤 사람들은 세계에서 제일 아름다운 해변이라고도 

하지.

 M: 정말? 그건 몰랐는걸. 뭐가 그렇게 아름다운데?

 W: 물은 매우 선명한 파란색이고, 모래는 하얗지.
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 M: 음, 거기 가면 정말 좋을 거 같아.

B
1.   People are always listening to music. Many 

musicians have concerts because people want 

live music. There are concerts in many places. 

But the most popular concerts are in halls and at 

beaches.

   Hall concerts have seats for the audience. 

But beach concerts do not even have chairs. 

The audiences either stand or sit on the sand. 

Audiences in hall concerts must dress up. They 

should not wear sandals like they do at beach 

concerts. Audiences at beach concerts are free 

to wear anything that they want.

   사람들은 항상 음악을 듣는다. 사람들이 라이브 음악을 원

하기 때문에 많은 음악가들은 콘서트를 연다. 여러 곳에서 콘

서트가 열린다. 그렇지만 가장 인기 있는 것은 홀이나 해변에

서 열리는 것들이다

   홀에는 청중들이 앉을 수 있는 좌석이 있지만 해변 콘서트

에는 의자조차 없다. 청중들은 서있거나 모래에 앉는다. 홀 콘

서트의 청중들은 반드시 정장을 입어야 한다. 해변 콘서트에

서처럼 샌들을 신으면 안 된다. 해변 콘서트의 청중들은 마음

대로 옷을 입어도 된다.

2.  M: Look at the sunset. Isn’t it beautiful?

 W:  Yes, the orange color is so beautiful. The sea 

makes it even more beautiful.

 M: I like the color of the sky during sunset.

 W:  I think it’s beautiful when the sun is nearly 

under the sea.

 M:  You know, I never went into the sea at night 

when I was young. I thought the sun really 

went into the sea. I was scared that the water 

was too hot.

 W: Oh, that is so funny! 

 M: 저 노을 좀 봐. 아름답지 않니?

 W:  그래, 오렌지 색이 너무 아름다워. 바다가 그걸 더욱 아름

답게 만드는구나.

 M: 나는 해질녘의 하늘 빛이 좋아.

 W:  나는 해가 거의 바다 밑으로 가라앉았을 때가 아름답다고 

생각해.

 M:  있잖아, 나는 어렸을 때 밤에는 바닷속에 절대로 들어가지 

않았어. 해가 바닷속으로 정말로 들어갔다고 생각했지. 물

이 너무 뜨거울까 봐 무서워했어.

 W: 와, 그거 재미있다!

3.   Public places have rules that everyone must 

follow. Many of these rules are almost the same. 

Here are some rules for beaches.

   We should throw rubbish in the correct bins. 

There will be different bins for plastic or paper. 

And we should not start a fi re. We can have 

a barbecue only in a barbecue area. Some 

beaches do not allow pets in the area. It can be 

very unhealthy for people. Some people even get 

scared of dogs.

   공공 장소에는 모두가 지켜야 할 규칙이 있다. 대부분의 규

칙들은 거의 비슷하다. 다음은 바닷가에서 지켜야 할 몇 가지 

규칙들이다.

   쓰레기는 항상 지정된 쓰레기통에 버려야 한다. 플라스틱

이나 종이용으로 서로 다른 쓰레기통이 있을 것이다. 불은 피

우지 말아야 한다. 바베큐를 할 수 있는 장소에서만 바베큐를 

할 수 있다. 어떤 해변에는 애완동물을 들이지 못한다. 사람들

의 건강에 매우 안 좋을 수가 있다. 어떤 사람들은 개를 무서

워하기도 한다.

 iBT Practice p.72

1. (B)

2. □Coins □Rings □Cans □Bottle caps

3. (C)      4. (D)

Q 1 - 2.

M:  What is that old man doing over there? He is 

walking around with a big stick.

W: Oh, he must be looking for treasure.

M:  Treasure? You’re kidding. How can he fi nd all that 

with a stick?

W:  The stick fi nds metal below the sand. It makes a 

sound when it fi nds metal. The man wants to fi nd 

coins or rings.

M:  Wow. That sounds interesting. Do many people 

fi nd things that way?

W:  Not really. You have to be very lucky to fi nd 

something really special.
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M: So what do people usually fi nd?

W: They fi nd a lot of bottle caps and empty cans.

M: Wow. I hope you do well!

M: 저기 저 남자는 뭐 하는 거지? 큰 막대를 들고 걸어 다니는데.

W: 아, 보물을 찾고 있는 걸 거야.

M:  보물? 장난하지마. 어떻게 막대 하나로 보물을 찾을 수가 있어?

W:  저 막대는 모래 밑에 있는 금속을 찾아내. 금속을 발견하면 소

리를 내지. 사람들은 동전이나 반지를 찾기를 바라지.

M:  와, 재미있는걸. 많은 사람들이 그런 식으로 물건을 찾는 거야?

W: 아니. 정말 특별한 것을 찾기 위해서는 운도 아주 좋아야해.

M: 그럼 사람들은 보통 어떤 것을 찾아내는데?

W: 병뚜껑하고 빈 깡통들을 많이 찾아내지.

Q 3 - 4.

 Do you know that we fl oat easily in the sea? In 

fact, many things fl oat easier in the sea. Things fl oat 

in the sea because of salt.

 The salt in the water makes things feel lighter. Even 

if we lie down, we will still fl oat in the sea. Divers 

wear heavy belts to go under the sea. Without the 

belts, it is hard to stay under the sea. Some seas are 

more salty than other seas. People in the Dead Sea 

can fl oat and read a newspaper without an air tube. 

 바닷물에서 우리가 쉽게 뜬다는 사실을 알고 있는가? 사실, 바

닷물에서는 많은 것들이 쉽게 뜬다. 염분 때문에 바닷물에서는 물

체들이 떠오른다.

 물 속의 염분은 물체를 가볍게 느끼도록 만든다. 바닷물 속에서

는 누우면 떠오른다. 잠수부들은 바닷속으로 내려가기 위해서 무

거운 벨트를 찬다. 벨트가 없다면 바닷속에서 머무르기는 어렵다. 

어떤 바다는 다른 바다들 보다 더 짜다. 사해에서는 사람들이 튜

브 없이 떠서 신문을 읽을 수도 있다.

  

C H A P T E R  07
Sports Activity

Part B

 Listening Activity  p.77

1. E  referee 2. D  sled 

3. F  snowmobile 4. A  snowboard

5. C  boots 6. B  pole

1.  A person controlling play and judging the rules in 

sports events such as a football game 

2.  A thing used for traveling over snow and ice 

3.  A thing with a motor for traveling over snow and 

ice

4.  A wide board with binding for the feet to slide 

quickly down snowy slopes 

5.  A kind of strong shoe covering the ankle and 

usually worn in snow  

6.  A long and thin type of stick made of wood or 

metal for balancing 

 Before You Listen  p.78

Listening

A  1. B  golf 2. C  baseball

 3. F  soccer 4. A  basketball

 5. D  tennis 6. E  bowling

B  1. (B)       2. (B)       3. (A)

A
1.   We play this game by hitting a small and hard 

ball with a stick. Players try to hit the ball into the 

hole. It can hurt people.

   작고 단단한 공을 막대기로 쳐서 이 경기를 한다. 선수들은 
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공을 구멍으로 쳐서 넣으려고 한다.

2.   This is a ball and a bat game played in a large 

fi eld. We need two teams of nine players on each 

team.

   이것은 넓은 운동장에서 공과 방망이로 하는 경기이다. 각 

각 아홉 명의 선수로 이루어진 두 팀이 필요하다.

3.   The team tries to kick the ball into a goal. The 

goalkeeper tries to stop the ball. There are 11 

players for each team.

   팀은 공을 골에다 차 넣으려고 한다. 골키퍼는 공을 막기 위

해 노력한다. 각 팀에는 열 한 명의 선수들이 있다.

4.   This sport has a goal on top of a post. Players 

bounce the ball on the fl oor. There are fi ve people 

on a team.

   이 경기에는 기둥 위에 골이 있다. 선수들은 바닥에 공을 튀

긴다. 팀에는 다섯 명의 선수가 있다.

5.   In this sport, two or four people hit a ball. The 

court has a low net.

   이 경기에서, 둘 또는 네 명의 선수가 공 하나를 친다. 코트

에는 낮은 네트가 있다.

6.   We need a heavy ball with three holes and 

pins. Players roll down a ball to try to knock 

down the pins.  

   구멍이 세 개 뚫린 공과 핀들이 필요하다, 선수들은 핀을 쓰

러뜨리기 위해 공을 굴린다.

B
1.  W:  There will be a pool near our school. It will 

open at the end of this month.

 M:  Wow, that’s great. We can have fun after 

school.

 W: I think so.

  W:  우리 학교 근처에 수영장이 생긴대. 이번 달 말에 개장할

거야.

 M: 와, 잘됐다. 학교 끝나고 재미있게 놀 수 있겠다.

 W: 그러게 말이야.

 Q     What can they do?

2.  W: I want to lose weight. 

 M:  Why don’t you exercise? You can run, do 

aerobics, or stretch. 

 W: I don’t like to exercise outdoors.

 M: Oh, I know a good place for you.

  W: 몸무게를 줄이고 싶어.

 M:  운동을 하지 그래? 달리기나, 에어로빅을 하던지, 아니면 

스트레칭을 하거나.

 W: 밖에서 운동하는 것은 싫어하거든.

 M: 아, 그렇다면 너한테 좋은 데가 있어.

 Q    What will the man probably suggest?

3. M:  Did you see a girl wearing a blue helmet and 

inline skates?

 W: I think she went down to the playground.

 M: Oh, I see. Thank you very much.  

  M:  파랑 헬멧에 인라인 스케이트 타고 가는 여자아이 못 보셨

나요?

 W: 저쪽 놀이터로 가는 것 같던데요.

 M: 아, 그렇군요. 정말 감사합니다.

 Q    What will the man probably do?

Pronunciation        

A  1. think thin think( ) thin 

 2. warn warn( ) warm warm   

 3. win wing      wing       win( )   

 4. night  might    night( )  might 

 5. thing theme   thing( )  theme 

B  1. Look at the student / on the bus.

 2. I have a meeting / after school.

 3.  He has dinner / at a Chinese 

restaurant.

 Listening Practice  p.80

A  1. (C)      2. (A)      3. (D)

B  1. (D)      2. (B)      3. (A)
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3.  W: Should I watch indoor or street basketball?

 M: Isn’t basketball played indoors?

 W: No, there is also street basketball.

 M: I’m sure it’s still the same.

 W: No, it’s not. The rules are a little different.

 M: Really? I didn’t know that.

 W:  Yes, it’s true. Indoor games have full courts. 

Each team has its own side.

 M: How about street basketball?

 W:  Oh, they only have half a court. The teams 

use one goal.

 M: Is that the only difference?

 W:  There’s more. Indoor basketball teams have 

fi ve players. Street basketball teams only have 

3 players.

 W: 실내 농구를 볼까, 길거리 농구를 볼까?

 M: 농구는 실내에서 하는 것 아니야?

 W: 아니, 길거리 농구라는 것도 있어.

 M: 뭐 똑같을 것 같은데.

 W: 아니, 달라. 규칙이 좀 달라.

 M: 정말? 그건 몰랐는데.

 W:  그래, 정말이야. 실내 경기는 풀코트야. 두 팀은 각자의 사

이드가 있다.

 M: 길거리 농구는 어떤데?

 W:  아, 그건 경기장의 반 밖에 안 써. 양 팀이 하나의 골대를 

공유해.

 M: 차이점이 그게 다니?

 W:  더 있어. 실내 농구에서는 한 팀이 5명이지만, 길거리 농

구는 3명밖에 안돼.

B
1.   We can play many sports in summer. There are 

also many sports during winter. A very popular 

winter sport is snowboarding.

   In snowboarding, people stick their feet on a 

wide and long board. If they want to go left, they 

turn their body to the left. If people want to stop, 

they turn their body halfway. It is a bit hard at 

fi rst, but it gets easier quickly. Just remember to 

be careful on the slope!

   여름에 즐길 수 있는 운동도 많지만, 겨울철에 즐길 수 있는 

운동도 많다. 스노우 보드는 가장 인기 있는 겨울철 운동 중의 

하나이다.

A
1.  M: I’m thinking about becoming a soccer referee.

 W:  Really? What must you do? Just know all the 

rules?

 M:  Well, yes. Referees must know all the rules of 

the game.

 W: How do you remember all the rules?

 M:  I study the rule book every night. And I watch 

many soccer games on television.

 W: What else do you do?

 M:  I run for a long time every day. Referees must 

run for 45 minutes without stopping.

 W:  That sounds hard. I hope you will be a good 

referee soon.

 M: 나는 축구 심판이 되려고 생각 중이야.

 W: 정말? 뭘 해야 하는데? 그냥 규칙만 전부 알면 되는 건가?

 M: 음, 그렇지. 심판은 경기의 모든 규칙을 알아야 해.

 W: 어떻게 그 모든 규칙을 기억하니?

 M: 매일 밤 규칙을 공부하고, 텔레비전에서 축구 경기도 많이 봐.

 W: 그 밖에는 뭘 하는데?

 M:  매일 오랫동안 달리기를 해. 심판들은 쉬지 않고 45분 동

안 달려야 해.

 W: 힘들겠다. 조만간 좋은 심판이 되길 바래.

2.   It can be hard to travel in snow. We cannot 

walk well without special shoes. Cars also cannot 

drive on snow. But snowmobiles can go quickly 

on the snow. They are sometimes called snow 

motorcycles. 

   Snowmobiles are used in many places. They 

are useful in emergencies, like on ski slopes. A 

snowmobile goes up and brings the hurt person 

down safely. Snowmobiles are also useful to 

move things in cold areas with snow.

   눈 속에서 이동하는 것은 어려울 수 있다. 특별한 신을 신지 

않으면 걸을 수가 없다. 자동차도 눈위에서는 다닐 수가 없다. 

그런데, 설상차들은 눈 위에서 빨리 달릴 수 있다. 그것들은 

가끔 눈 오토바이라고도 불린다.

   설상차들은 여러 곳에서 쓰인다. 스키장의 슬로프 같은 곳

에서 비상시에 유용하다. 스키를 타다가 부상을 입을 경우 설

상차가 올라가서 환자를 안전하게 데리고 내려온다. 설상차들

은 눈이 많은 추운 지방에서 물건을 이동하는 데에도 쓰인다.
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두 마리다. 이런 개들의 무리는 말 보다 더 힘이 세다.

 iBT Practice p.82

1. (C)      2. (A)      3. (B)      4. (A) 

Q 1 - 2.

W: What do you want to do when you grow up?

M:  I always liked sports and wanted to be a sports 

player. But I hurt my leg long ago. I can still play, 

but I am not very good.

W:  Oh, I’m sorry to hear that. But you can become a 

reporter.

M:  Yes, that’s right. I still enjoy watching sports 

anyway. And I know many different sports too.

W:  That’s good. Maybe you should study about 

sports more and write a few stories. You can 

send the stories to the newspaper. 

M:  Hmm, that sounds like a good idea.

W:  Let’s go to a few ball games together. Then you 

can write about the games.

W: 너는 크면 뭐가 되고 싶니?

M:  나는 항상 운동을 좋아했고, 운동 선수가 되고 싶었어. 그런데 

오래 전에 다리를 다쳤어. 아직도 운동을 할 수는 있지만, 잘

하지는 못해.

W: 오, 그거 참 안 됐다. 그런데 기자는 될 수 있잖아.

M:  응, 맞아. 어쨌든 아직도 운동 경기를 보는 것은 좋아하거든. 

그리고 다른 여러 가지 운동 경기에 대해서도 알지.

W:  그거 잘됐네. 운동 경기에 대해서 더 공부하고 기사도 몇 개 

써 보는 게 어때. 신문에 그 기사를 보낼 수도 있잖아.

M: 음, 그거 좋은 생각이다.

W:  야구 경기 몇 번 같이 보러 가자. 그러면 경기에 대해 쓸 수 있

을 거야.

Q 3 - 4.

  During winter, the mountains are full of skiers. But 

before we go, there are a few things to remember.

  First, we need to wear bright color clothes. This 

way, people can see us when we ski down the 

slope. Second, we need ski poles. We can use the 

poles to balance ourselves. Third, we need warm 

gloves. The gloves keep our hands warm and safe. 

Last, we need very comfortable ski boots. The boots 

   스노우 보드를 탈 때 사람들은 길고 넓은 널빤지에 발을 고

정시킨다. 왼쪽으로 가고 싶으면 몸을 왼쪽으로 튼다. 정지하

고 싶을 때에는 몸을 반만큼 튼다. 처음에는 약간 어려운데 금

방 쉬워진다. 슬로프에서 조심해야 한다는 것만 잊지 말라!

2.  M:  Hey, I saw Michelle Wie on television 

yesterday. The news said she became a 

professional golfer.

 W:  I don’t know anything about golf. What was 

she before she became a professional golfer?

 M:  She was an amateur player. She practiced 

hard, and now she is a professional player.

 W:  What is the difference between professionals 

and amateurs?

 M:  Well, professionals play golf as a job. Big 

companies give them money, clothes, items, 

and so on. Popular players, like Michelle Wie, 

can get a lot of things.

 M:  어제 텔레비전에서 미셸 위 봤다. 뉴스에서 그 사람이 프

로 골프 선수가 되었다고 하더라.

 W:  나는 골프에 대해서 하나도 몰라. 프로 골프 선수 되기 전

에는 뭐였는데?

 M:  아마추어 선수였어. 열심히 연습해서 지금은 프로 선수가 

된 거지.

 W: 프로랑 아마추어랑 뭐가 달라?

 M:  음, 프로 선수는 직업으로서 경기하는 거야. 큰 회사들이 

그들한테 돈, 옷, 물품 등을 주지. 위성미 같이 유명한 선

수들은 많은 것들을 받을 수 있을 거야.

3.   Dog sledding is very popular in Alaska and 

Finland. This is because of the deep snow and 

cold temperatures. There are two popular types 

of sledding dogs, called Malamutes and Siberian 

huskies. People use these dogs because they 

have very thick fur. They do not feel cold even in 

winter. And they can run for a long time. There 

are usually 6 to 12 dogs that pull one sled. A 

group of these dogs is stronger than a horse.

   개 썰매는 알라스카나 핀란드 같은 매우 추운 곳에서는 상

당히 보편화되어 있다. 이것은 두껍게 쌓인 눈과 추운 기온 때

문이다. 썰매 개에는 말라뮤트와 시베리안 허스키 두 종류가 

있다. 두터운 털을 갖고 있기 때문에 사람들은 이 개들을 이용

한다. 겨울에도 이 개들은 추위를 느끼지 않는다. 그리고 오랫

동안 달릴 수도 있다. 보통 한 썰매를 끄는 개는 여섯 내지 열 
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C H A P T E R  08
At the Museum

Part C

 Listening Activity  p.91

1. D  statue 2. A  mummy 

3. E  candle 4. B  parachute

5. F  china 6. C  pyramid

1.  A thing that looks like people or animals and is 

made from stone, clay or wood 

2.  A dead body wrapped with special cloth and 

placed in cases in tombs 

3.  A stick of wax that is burned to make light

4.  A thing made from a large cloth for jumping from 

the air and fl oating safely toward the ground 

5.  A hard white thing made from clay such as a dish 

and a vase 

6.  A huge stone tomb for ancient Egyptian kings 

and queens 

 Before You Listen  p.92

Listening

A  1. (D)      2. (A)       3. (C)      4. (E)

     5. (F)      6. (B)

B  1. (B)      2. (A)       3. (B)

A
1.  When I eat my favorite fried chicken, I look like 

this.

 내가 가장 좋아하는 닭튀김을 먹을 때 난 이렇게 보일 것이다.

2.  I look like this when my best friends forget my 

birthday.

keep our ankles safe, even when we fall. 

  겨울이면 산들은 스키 타는 사람들도 가득 찬다. 그러나 가기 

전에 몇 가지 항목을 기억해야 한다.

  첫 번째로, 밝은 색의 옷을 입어야 한다. 이래야 스키를 타고 

내려올 때 다른 사람들이 우리를 잘 볼 수 있다. 두 번째는 스키 

폴이다. 몸의 균형을 잡기 위해서 스키 폴을 사용할 수 있다. 

셋째로, 따뜻한 장갑이 필요하다. 장갑은 손을 따뜻하게 해 

주며, 안전하게 보호해준다. 마지막으로, 아주 편안한 스키화가 

필요하다. 스키화는 넘어졌을 때에도 우리의 발목을 안전하게 

보호해준다.
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Pronunciation        

A  

  

  

  

B  1. I am afraid / of the dog.

 2.  My niece is interested / in airplanes.

(or  My niece is / interested in 

airplanes. or  My niece / is interested 

in airplanes.)

 3.  She is proud / of her English grade.

/s/

sleep

nice

sell

/z/

gloves

visit

//

garage

usually

/∫/

shell

dish, sure

relation

sugar

 Listening Practice  p.94

A  1. (C)      2. (B)      3. (D)

B  1. (C)      2. (A)      3. (B)

A
1. M:  Why does our teacher want us to visit the 

museum? It’s so boring.

 W: No, it’s not. We can learn a lot of things here.

 M:  We already read lots of things from school 

books. 

 W:  Don’t you feel it is interesting to see things? I 

don’t like reading books.

 M: I don’t like walking around.

 W:  We can understand things better by seeing 

things.

 M: But I don’t understand even when I see it.

 M:  왜 선생님은 우리 보고 박물관에 가라고 하시지? 정말 지

루한데.

 W: 아니, 안 그래. 여기서 많은 걸 배울 수 있을 거야.

 M: 교과서에서 벌써 많이 읽었잖아.

 W: 보니까 재미있지 않니? 나는 책으로 읽는 건 싫더라.

 M: 나는 걸어 다니는 것이 싫어.

 W: 직접 봄으로써 더 잘 이해할 수가 있는 거야.

 M:  그런데, 나는 보고서도 잘 이해가 안 되는걸.

  나의 가장 친한 친구들이 내 생일을 잊어버렸다면 난 이렇게 

보일 것이다.

3.  When I get a good grade in a math exam, I look 

like this.

  내가 수학성적을 잘 받았다면 이렇게 보일 것이다.

4.  I am very shy. When I have to speak in front of 

many people, I look like this.

  난 아주 말이 없이 조용하다. 내가 많은 사람들 앞에서 말을 

해야 한다면 이렇게 보일 것이다.

5.  When a big animal suddenly runs toward me, I 

look like this.

  큰 동물이 갑자기 나를 향해 뛰어온다면 난 이렇게 보일 것이

다.

6.  When someone goes away without saying sorry 

after pushing me, I look like this.  

  누군가 나를 밀치고 말없이 가버린다면 난 이렇게 보일 것이다.

B
1.  W: Hi, Matthew. What’s up?

 M: Not too bad. How about you?

  W: 매튜야, 안녕. 잘 지냈어?

 M: 그저 그래. 너는?

 Q    What does “What’s up?” mean?

2.  M:  Could you tell me the answer for this 

question?

 W: Umm ... It’s quite diffi cult. I have no idea.

  M: 이 문제의 답 좀 알려줄래?

 W: 음… 꽤 어렵네. 나도 모르겠어.

 Q    What does “I have no idea.” mean?

3.  M: Hurry up! You will miss the train. 

 W: Calm down. We have enough time.

  M: 서둘러! 기차 놓치겠어.

 W: 진정하라고. 시간은 충분해.

 Q    What does “Calm down.” mean?
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B
1.   There is a very special museum. We call it 

Madame Tussaud’s wax museum. We can meet 

many famous people and super stars in this 

museum.  What a surprise! But they are not 

alive. The dolls are made of special candle wax. 

They look just like the real person. Their height, 

hair, eyes are the same as the person. We can 

take pictures with stars just like in real meetings. 

You can tell your friend that you really met 

Michael Jordan. Every year the museum adds 

more stars in their museum.  

 아주 특별한 박물관이 있다. 우리는 그것을 마담투소 

밀납인형 박물관이라고 부른다. 이 박물관에서는 많은 

유명인들과 슈퍼 스타를 만날 수 있다. 놀랍지 않은가! 

그러나 그들은 살아 있지 않다. 그 인형들은 특별한 밀납으로 

만들어진 것들이다. 그것들은 진짜 사람처럼 보인다. 키, 

머리 모양, 눈이 실제 사람과 똑같다. 실제로 만난 것처럼 

그 인형들과 사진을 찍을 수 있다. 친구에게 진짜로 마이클 

조단을 만났다고 할 수도 있다. 매년 박물관에는 새로운 

스타들이 추가된다.

2.  W:  What a beautiful statue! What do you think it 

is made of?

 M: No, don’t touch the statue.

 W:  Why not? There’s nobody around.

 M:  You should not touch anything displayed in 

the museum.

 W: What’s the big deal? No one is looking.

 M:  Don’t be silly. You might even break 

something. Then you’ll be in big trouble.

 W:  I guess you’re right. I have to mind my 

manners in the museum. Thank you for your 

advice.

 W: 정말 멋진 조각이다! 이게 뭘로 만든 거 같니?

 M: 안돼, 동상을 만지지 마.

 W: 왜 안돼? 아무도 없잖아.

 M: 박물관에 전시된 것은 만지면 안돼.

 W: 무슨 대수야? 아무도 안 보는데.

 M:  바보같이 굴지 말아. 망가뜨릴 수도 있잖아. 그러면 정말 

난처해질걸.

 W:  네가 맞아. 박물관에서의 예절에 주의해야겠다. 충고해줘

서 고마워.

2.   We can see mummies in pictures and 

museums. Most mummies come from ancient 

Egypt. A long time ago, Egyptians wrapped a 

dead person’s body in special cloth. Then the 

Egyptians put the mummy in a case. They kept 

mummies deep inside pyramids. People found 

the mummies in the pyramids together with lots 

of gold.  Why did the Egyptians do this? The 

ancient Egyptians believed that death was not 

the end of life. They believed that people lived 

even after death.

   우리는 사진과 박물관에서 미이라를 볼 수 있다. 대부분의 

미이라는 고대 이집트 것이다. 오래 전에, 이집트인들은 죽은 

사람을 특수한 천으로 감쌌다. 그 다음 미라를 관 안에 넣었

다. 그리고 미라를 피라미드의 안쪽 깊이 보존했다. 사람들은 

피라미드에서 많은 황금과 함께 미이라를 발견했다. 이집트인

들은 왜 이렇게 했을까? 고대 이집트인들은 죽음이 삶의 끝이

라고 믿지 않았다. 그들은 죽음 이후에도 삶이 있다고 믿었다.

3.  M:  Hi, how much are the tickets to the museum?

 W:  They are 10 dollars for adults and 5 dollars for 

children.

 M: Is there any discount for students?

 W:  Oh, yes. There are discounts to students in 

school uniforms. Students only have to pay 7 

dollars.

 M:  That’s good, but I didn’t wear my uniform 

today. 

 W:  Well, that’s not a problem. Do you have a 

student ID?

 M:  That’s great. Here you go.

 W: Alright, it’s 7 dollars. Here’s your ticket.

 M: Thank you. Have a good day.

  M: 안녕하세요, 박물관 입장권은 얼마인가요?

 W: 어른은 10달러, 어린이는 5달러입니다.

 M: 학생 할인은 없나요?

 W:  아 예, 교복을 입은 학생들에게 할인이 됩니다. 학생들은 

7달러만 내면 됩니다.

 M:  그거 잘됐군요. 그런데, 저는 오늘 교복을 안 입고 왔는데

요.

 W: 괜찮아요. 학생증 있나요?

 M: 예. 여기 있어요.

 W: 좋아요, 7달러입니다. 여기 입장권이고요.

 M: 고맙습니다. 좋은 하루 되세요.
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3.   The Smithsonian Institute is a group of 19 

museums. They are the most popular museums 

in the world. The National Air and Space Museum 

is the favorite for students. It is very special 

for several reasons. The museum has many 

things to see. It even has the fi rst plane. Visitors 

and students can try many things themselves. 

Students can learn better this way. It is a lot of 

fun to visit the museum.

   스미스소니언 협회는 열 아홉 개 박물관의 모임이다. 그들

은 세계에서 가장 크고 인기 있는 박물관들이다. 국립항공우

주박물관은 학생들에게 특히 인기가 있다. 그들은 몇몇 이유 

때문에 아주 특별하다. 그 박물관에는 볼거리가 많다. 최초의 

비행기도 있다. 그리고 관람객들과 학생들은 여러 가지를 직

접 시도해 볼 수 있다. 학생들은 그럼으로써 더 잘 배울 수 있

다. 박물관 구경은 매우 재미있다.

 iBT Practice p.96

1. (B)      2. (A)      3. (C)      4. (D) 

Q 1-  2.

W: Excuse me. Can you help me?

M: Yes, I can. What would you like to know?

W:  I was wondering where the Egyptian mummies 

are.

M:  Oh, I’m sorry. The mummies and pyramids show 

is over. 

W:   Oh, no.

M:  I’m sorry. The ancient Egyptian show was only for 

a short time. They are back in Egypt.

W: Well, can you tell me what is on display now?

M:  Sure. The museum is showing European art from 

the 16th century. 

W:  I guess it’s better than nothing. How can I get 

there?

M:  Walk straight down until the end and turn right. 

You’ll see the ticket offi ce there.

W: Okay. Thank you for your help.

M: My pleasure.

W: 실례합니다. 좀 도와 주시겠어요?

M: 예 그러죠. 뭘 알고 싶으세요?

W: 이집트 미이라가 어디 있는지 궁금해요.

M: 아, 죄송합니다. 미이라와 피라미드 전시는 종료되었습니다.

W: 아, 이런.

M:  죄송합니다. 고대 이집트 전시는 단기적으로 했던 것입니다. 

지금은 이집트로 돌아갔습니다.

W: 그럼 지금은 어떤 것이 전시되고 있는지 알려주실 수 있나요?

M:  물론이죠. 박물관에서는 16세기 유럽의 예술을 전시하고 있

습니다.

W: 아무것도 안보는 것 보다는 낫겠군요. 어디로 가면 되죠?

M:  끝까지 쭉 걸어 가신 다음 오른쪽으로 도세요. 거기에 매표소

가 보일 겁니다.

W: 알겠어요. 도와주셔서 감사합니다.

M: 천만에요.

Q 3 - 4.

  Leonardo Da Vinci drew the Mona Lisa. It is one 

of the most famous paintings in the world. He is the 

greatest painter in the world. And his other works 

are also very famous.

  Leonardo Da Vinci painted a big picture of Jesus 

Christ and his followers. It is a very expensive and 

famous painting. However, there is no owner. The 

painting is on a church wall in Italy. 

  Leonardo also designed helicopters and 

parachutes. Nobody thought of them at that time. 

Unfortunately, he did not show them to anyone. 

People only found these drawings much later.

  레오나르도 다 빈치는 모나리자를 그렸다. 그것은 세계에서 

가장 유명한 그림 중의 하나이다. 그는 세계에서 가장 위대한 

화가이다. 그리고 그의 다른 작품들도 아주 유명하다.

  레오나르도 다 빈치는 예수 그리스도와 그 제자들을 그렸다. 

그것은 매우 비싸고 유명한 그림이다. 그런데 주인이 없다. 그 

그림은 이탈리아의 한 교회의 벽에 있다.

  레오나르도는 또한 헬리콥터와 낙하산을 설계했었다. 당시 

에 아무도 그런 것을 생각하지 못했었다. 불행하게도 그는 

아무에게도 그것들을 보여주지 않았다. 아주 오래 뒤에야 

사람들이 그 설계도를 찾아냈을 뿐이다.



CH-9. On the Farm   A31

    
C H A P T E R  09
On the Farm

Part C

 Listening Activity  p.101

1. A  scarecrow 2. E  seeds 

3. B  hay 4. D  farmhouse

5. F  tractor 6. C  cow

1.  Something in the fi eld to scare birds away  

2.  The small and hard part of the plant from which a 

new plant grows 

3.  Cut and dried grass used for animal food 

4.  A main house on a farm

5.  A kind of machine with big wheels and strong 

engine used on the farm 

6.  An animal raised on farms for its milk 

 Before You Listen  p.102

Listening

A  1. (B)          2. (A)         3. (A)         4. (B)

B  1. (A)          2. (B)        3. (A)

A
1.  W:  Hens lay eggs in the morning. They are very 

warm. You can pick them up. 

 M:  Really? That’s wonderful.

  W:  암탉은 아침에 알을 낳는단다. 그것들은 아주 따뜻해. 네

가 주워 와도 좋아.

 M: 정말요? 우아 신난다.

2.  W:  I cut up fi ve baskets of strawberries in the 

morning. Could you wash them? We will 

make strawberry jam.

 M: Really? That’s too many strawberries.

  W:  아침에 딸기 다섯 바구니를 땄어. 그것 좀 씻어 줄래? 딸

기잼을 만들거야.

 M: 정말요? 너무 많은걸요.

3.  W:  Could you give food to the cows in the 

morning? I have to go to the market tomorrow 

early in the morning.

 M: Sorry, but I am afraid of cows.

 W:  아침에 소한테 먹이 좀 줄래? 내일 아침 일찍 시장에 가야 

하거든.

 M: 미안하지만 저는 소가 무서워요.

4. W:  Could you turn down the music, Mike? 

It is too late to listen to music.

 M: Sorry?

  W:  마이크, 음악 소리 좀 줄여줄래? 음악을 듣기엔 너무 늦었

어.

 M: 뭐라고요?

B
1.  M: Should I give some water to the dog?

 W: Why not?

  M: 개한테 물 좀 줄까?

 W: 그래.

 Q    What does she mean?

2.  M:  We are staying at a farmhouse this weekend. 

Do you want to join us?

 W: Sounds great!

  M: 우리는 이번 주말에 농가에서 지낼 거야. 너도 같이 갈래?

 W: 멋지겠는걸!

 Q    What does she mean?

3.  W: Which lay eggs, roosters or hens?

 M: I think roosters.

 W: Try again.

 W: 알은 누가 낳을까? 수탉 아니면 암탉?

 M: 내 생각에는 수탉 같은데.

 W: 다시 맞춰봐.

 Q    Why does the woman say “Try again.”?
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Pronunciation        

A  1. □bench □kitchen □Christmas 

 2. □cello □cake □catch  

 3. □sugar □college □pigeon

 4. □joke □cheese □orange

 5. □question □vacation □picture

B  1. Helen and Jane / look like sisters.

 2. She didn’t switch off / the television.

 3.  My brother / picked up / his toys / 

from the fl oor.

 Listening Practice  p.104

A  1. (A)      2. (B)      3. (D)

B  1. (C)      2. (B)      3. (A)

A
1. W: Look at that hay over there.

 M: What is hay?

 W:  It’s dried grass. All farms have it, if they have 

animals.

 M:   Are you sure? How do they use it for 

animals?

 W:  Hay is food for animals in the farm. There is 

no grass in winter. Farmers have to make sure 

that there is enough hay. 

 M:  I saw hay at rodeos. They put it around so 

that people will not get hurt when they fall.

 W: I guess that is another way to use hay.

 W: 저기 건초 좀 봐.

 M: 건초가 뭐야?

 W: 마른 풀이야. 동물을 키우는 모든 농장마다 있어.

 M: 정말이야? 동물을 위해서 어떻게 쓰는 건데?

 W:  건초는 농장에 있는 동물들의 먹이야. 겨울에는 풀이 없

잖아. 농부들은 건초가 충분한 지 확인해야 해.

 M:  로데오에서도 건초를 봤어. 사람들이 떨어졌을 때 다치지 

않게 주변에 늘어 놓더라.

 W:  아마 그렇게도 건초를 쓰는가 보다.

2.   People from different countries cook differently. 

They also eat different things. But most countries 

use onions in their food. Why are onions so 

popular? There are a few reasons.

   Onions are found almost anywhere in the 

world. This means that onions are cheap and 

easy to grow. Onions are also very tasty. They 

help make our food taste sweet. Onions can also 

make meat soft. It is such a simple and important 

vegetable. Aren’t onions wonderful?

   서로 다른 나라에서 온 사람들은 요리도 다르게 한다. 먹는 

것도 다르다. 대부분의 나라에선 요리에 양파를 쓴다. 왜 

양파가 흔히 쓰이는 걸까? 거기에는 몇 가지 이유가 있다.

   양파는 세계 거의 어느 곳에나 찾을 수 있다. 이것은 양파가 

기르기 쉽고 싸다는 뜻이다. 게다가 양파는 아주 맛있다. 

음식을 달게 하는데 도움이 된다. 뿐만 아니라, 양파는 고기를 

부드럽게 만들기도 한다. 양파는 간편하고 중요한 채소이다. 

굉장하지 않은가?

3. W: Hey, do you want to see the rodeo tomorrow?

 M: Of course. Where will it be? 

 W: It will be at the farm up the street.

 M: You mean Mr. Young’s farm?

 W: Yes. There will be many rodeo riders.

 M:    I guess that’s good. I am more interested 

in the food, though. There’s always plenty of 

food at rodeos.

 W:  You’re right! Mrs. Young makes great food for 

the rodeo.

 M:  She does make very good hamburgers. I tried 

them last year. They were delicious!

 W: So, I’ll see you tomorrow at the rodeo. 

 M: Yes, I’ll be there.

  W: 내일 로데오 보고 싶지?

 M: 당연하지. 어디서 하는데?

 W: 길 따라 곧장 가면 있는 농장에서.

 M: 영 아저씨네 농장에서 말이야?

 W: 그래. 로데오 기수들도 많이 온대.

 M:  로데오 경기는 별로 상관 안 해. 나는 음식에 더 관심이 가

는데. 로데오에는 항상 음식이 많잖아.

 W: 맞아! 영 아주머니께서 로데오 음식을 잘 만드시지.

 M:  아주머니는 햄버거를 정말 맛있게 만드셔. 작년에 먹어 봤

거든. 정말 맛있었어!

 W: 그러면 내일 로데오에서 보자.
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 M: 그래, 거기서 봐.

B
1.   Most students are too busy to have fun or 

learn outside. So, schools try to take students to 

different places like farms.

   Staying on a farm can help students learn 

more about nature. They touch and see animals 

in farms. Most students like studying this way.

   Students also learn about working on a farm. 

Students wake up very early in the morning. 

Some give food to animals, and others wash the 

animal houses. It is a very good experience for 

the students.

   대부분의 학생들은 밖에서 놀거나 배우기에는 너무도 

바쁘다. 그래서 학교에서는 학생들을 농장 등 여러 다른 곳에 

데리고 다니려고 한다.

   농장에서 지내는 것은 학생들이 자연을 더욱 잘 배울 수 

있도록 한다. 그들은 농장에서 동물을 만져보고 구경할 수 

있다. 대부분의 학생들이 이런 학습을 좋아한다.

   학생들은 농장 일에 대해서도 배운다. 학생들은 아침에 

매우 일찍 일어난다. 일부는 동물들에게 먹이를 주고, 

나머지는 동물 우리를 청소한다. 그것은 학생들에게 매우 

좋은 경험이 된다.

2.  W:  Why do we have to drink lots of milk every 

day?

 M:  That’s because there’s a lot of calcium in milk. 

It is great for our bones.

 W: Is that all there is in milk?

 M:  Well, milk also has fat. It fl oats on top of the 

milk. Machines collect the fat.

 W:  What happens to the fat? Do they throw it 

away?

 M:  Oh, no. They make the fat cold. Then it 

becomes butter and cream.

 W:   What? That is amazing!

 M:  Yes, the thickest part becomes cream, and 

the rest is butter.

 W: 왜 우리는 매일 우유를 많이 마셔야 하는 거지?

 M: 그건 우유에 칼슘이 많기 때문이야. 뼈에 아주 좋거든.

 W: 그게 우유에 있는 전부야?

 M:  글쎄, 우유에는 지방도 있어. 우유 위쪽에 떠 다니지. 기계

가 그 지방을 모아.

 W: 지방을 어떻게 하는데? 그냥 버리는 거야?

 M: 아니. 지방을 차게 만들어. 그러면 그게 버터랑 크림이 돼.

 W: 정말? 신기한데!

 M:  그래, 가장 두꺼운 부분은 크림이 되고, 나머지는 버터가 

되는 거야.

3.   Farms are very big places. Farmers always 

need help on farms. They use big machines to 

help them do hard work for the farmers. The 

most helpful machine is the tractor.

   Every farm has a tractor. Tractors work very 

well in mud. They have big tires for the soft 

ground. Farmers drive these tractors and use 

them to plant seeds. Tractors are also very 

strong. They pull very heavy things around the 

farm. 

   농장은 커다란 곳이다. 농부들은 농장일에 항상 도움이 필

요하다. 그들은 농장의 힘든 일을 하는데에  큰 기계들을 사용

한다. 가장 도움이 되는 기계는 트랙터이다. 

   모든 농장에는 트랙터가 있다. 트랙터는 진흙 위에서도 일

을 아주 잘한다. 무른 땅 때문에 커다란 바퀴가 달려 있다. 농

부들은 이 기계를 운전해 씨를 뿌리는 데 사용한다. 트랙터는 

또 매우 힘이 세다. 매우 무거운 것들을 농장 여기 저기로 끌

어 나른다.

 iBT Practice p.106

1. (D)      2. (C)      3. (A)      4. (C) 

Q 1 - 2.

W: Where do we get rice from?

M: That’s easy. We get it from rice plants on farms.

W: But how do farmers get rice from the plants?

M:  Rice is actually a seed. One plant has many 

seeds.

W:  Excuse me? Do people pick them by hand? That 

would be a boring job.

M:  People really used their hands long ago. So rice 

was very expensive.  

W: So how do people get rice now?

M:  The machines beat the plants. Then the rice falls 

inside a special container.

W:    That’s all? I thought there was a lot more work 
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than that.

M: No, that’s all.

W: 쌀은 어디서 나는 거야?

M: 그건 쉽지. 논 위의 벼에서 나는 거야.

W: 그런데, 농부들은 벼에서 어떻게 쌀을 얻는 거지?

M: 쌀은 사실 씨앗이야. 한 포기에 여러 개의 씨앗이 달려 있지.

W: 뭐라고? 사람들이 손으로 수확하는 거야? 지루할 거 같은데.

M: 오래 전에는 정말 손을 이용했어. 그래서 쌀이 매우 비쌌지.

W: 요즘엔 그럼 어떻게 수확하는데?

M:  기계가 벼를 타작하면, 쌀알이 특별한 용기 속으로 떨어져 들

어가.

W:  그게 다야? 내 생각에는 그것보다 훨씬 많은 일이 있을 것 같

은데.

M: 응, 그게 다야.

Q 3 - 4.

 Many birds come to vegetable farms and eat 

the vegetables. The farmers try to stop them. But 

farmers cannot stay there all day. So they use a 

scarecrow.

 The job of a scarecrow is to scare birds away. 

Farmers use wood, hay and clothes to make a scary 

looking person. The farmers put hay in the clothes 

and a hat. Farmers put a lot of scarecrows on the 

farm. The birds think it is a farmer. However, I must 

say the scarecrows do not work now. Farmers have 

to fi nd new ways to scare them away.

 많은 새들이 채소 밭에 날아 와서 채소를 먹어 치운다. 

농부들은 그들을 막아보려고 한다. 그렇지만 농부들이 하루 종일 

거기에 있을 수는 없다. 그래서 허수아비를 이용한다.

 허수아비의 역할은 새들을 놀래켜서 쫓아 보내는 것이다. 

농부들은 무서운 인상을 만들기 위해서 나무, 건초 그리고 

옷을 이용한다. 농부들은 옷 속에 건초를 넣고, 모자도 얹는다. 

농부들은 농장에 많은 허수아비를 세워 놓는다. 새들은 그것들이 

농부인 줄 안다. 그러나, 허수아비는 이제 제 기능을 하지 못한다. 

농부들은 새들을 쫓아 보내기 위해서 새로운 방법을 찾아야 한다.

  

C H A P T E R  10
At the Restaurant

Part C

 Listening Activity  p.111

1. F  chef 2. D  napkin 

3. A  bill 4. C  fork

5. E  menu 6. B  beans

1.  A person making food in a restaurant or hotel 

2.  A piece of soft cloth or paper on the dinner table 

3.  A piece of paper for paying money 

4.  A tool with three or four sharp points used for 

eating

5.  A list of foods and drinks for a meal at a 

restaurant 

6.  Usually small and round seeds used for food

 Before You Listen  p.112

Listening

A  

B  1. (A)      2. (B)      3. (A)

Man Woman

   Lemonade

   Steak

   Cola

   Ice cream

A
1.  M: Would you like a drink before dinner?

 W: I’d like lemonade.

 M:  What do you want to eat? Let me see the 

menu. Why don’t we have beef steak with 

potato? I’ll have that.
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 W:  Hmm, I am on a diet and I am not very hungry. 

I’ll have fried shrimp with salad and  cola.

 M: I will have coffee.

 W:  Why don’t we order a dessert? I love ice 

cream.

 M:  I’ll have the same. I don’t think you are on a 

diet.

 M: 저녁 먹기 전에 음료수 마실래?

 W: 나는 레모네이드를 마실래.

 M:  뭐 먹고 싶어? 메뉴 좀 보자. 감자를 곁들인 비프 스테이

크가 어때? 나는 그거 먹을래.

 W:  음, 나는 다이어트 중이고, 별로 배 안 고픈데. 나는 샐러

드와 새우 튀김하고 콜라를 먹을래.

 M: 나는 커피 마실래.

 W: 디저트도 주문할까? 나는 아이스크림이 좋아.

 M:  나도 같은 걸로 할래. 그런데 너 다이어트 안 하는 거 같아.

B
1. M:  Excuse me. Could you tell me the way to the 

Arirang restaurant?

 W: Go along there and take the fi rst right.

  M: 실례합니다. 아리랑 식당에 가는 길 좀 알려주실래요?

 W: 저기로 따라가서 오른쪽 첫 번째 입니다.

 Q    Does the woman know where the restaurant 

is?

2.   Some people eat only vegetables. We call 

them vegetarians. They don’t eat meat at all. 

However, they try to eat other foods for their 

health. Vegetarians eat beans and tofu for a 

balanced diet. They don’t have problems with 

their health because of these foods.

   어떤 사람들은 채소만 먹는다. 우리는 그들을 채식주의자

라고 부른다. 그들은 고기를 하나도 먹지 않는다. 그러나 그들

은 건강을 위해 다른 음식들도 먹으려 노력한다. 채식주의자

들은 균형잡힌 식사를 위해 콩과 두부를 즐겨먹는다. 그들은 

이런 음식 때문에 건강에 별다른 문제가 없다.

 Q    Does the woman think vegetarians are 

unhealthy?

3.   Today, tomatoes are the most popular fruit. 

We can make juice with tomatoes. Sometimes 

I make foods with tomatoes. And they are also 

easy to grow in our garden.

   요즘 토마토가 가장 인기있다. 토마토 쥬스를 만들어 먹을 

수도 있다. 난 때때로 토마토로 음식을 만들기도 한다. 그리고 

토마토는 집 정원에서 쉽게 기를 수 있다.

 Q    Does the woman like tomatoes?

Pronunciation       

B  1. This is, / in fact, / an example.

 2.  The cake, /which mom made 

yesterday, / was great.

 3.  We study many things, / for example, / 

math, English, and music.

▼ 
 river east sit pig

 hill feet it tea

 lip pretty milk green

 tree eat busy sixty

A  

 Listening Practice  p.114

A  1. (B)      2. (D)      3. (A)

B  1. (C)      2. (A)      3. (B)

A
1. W:  Welcome to the Burger House. How may I 

help you?

 M: I’d like to order a burger.

 W: Which burger would you like?

 M: I’m not sure. I don’t like beef.

 W: We have chicken burgers and cheeseburgers. 

 M:  The cheeseburger looks oily.  I’ll have the 

other one, please.

 W: Alright. Would you like any drink with that?

 M:  Yes, please. I’d like a large cup of orange 

juice.

 W: Are you having it here, or is it a takeout?

 M: To go, please.

 W: 버거하우스입니다. 어서 오세요. 어떻게 도와드릴까요?

 M: 예, 버거를 주문하려고요.

 W: 어떤 버거를 원하세요?
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 M: 잘 모르겠어요. 저는 소고기가 싫은데.

 W: 치킨 버거와 치즈 버거가 있습니다.

 M: 치즈 버거는 느끼해 보여요. 다른 것으로 주세요.

 W: 알겠습니다. 음료수도 주문하시겠습니까?

 M: 예, 그럴게요. 오렌지 쥬스 큰 컵으로 주세요.

 W: 드시고 가실 거에요, 아니면 가져 가실 거에요?

 M: 가져갈게요.

2.   When we eat, we usually eat with someone 

else. So, we should always remember our table 

manners.  

   Most restaurants have a big cloth or tissue 

before each seat. We call it a napkin. We should 

put the napkin on our lap. Napkins make our 

clothes not get dirty if we drop food. After 

fi nishing the meal, you should put the napkin on 

the table. You should remember to let the dirt be 

inside of the napkin.

   식사를 할 때, 우리는 보통 다른 사람들과 같이 먹는다. 

그러므로 우리는 항상 식사 예절을 기억해야 한다. 

   대부분의 식당에는 각각의 자리의 앞 마다 커다란 천이나 

티슈가 있다. 그것을 냅킨이라고 부른다. 우리는 냅킨을 

무릎 위에 올려 놓아야 한다. 냅킨은 음식을 흘렸을 때 옷이 

더러워지지 않도록 해준다. 식사를 마친 후에는 냅킨을 식탁 

위에 올려 두어야 한다. 더러워진 부분이 냅킨 안쪽에 오도록 

하는 것을 기억해야 한다.

3. W: Wow, this is a nice restaurant.

 M:  Look! There are so many knives and forks on 

the table. I don’t know how to use them.

 W: Oh, don’t worry about it.  

 M: I don’t know which one to use fi rst.

 W:  It’s very easy. Use the outside fork and knife 

fi rst.

 M:  Alright, I think that is easy to remember. But 

why are there so many?

 W:  Well, food will stick to forks.  You don’t want 

to mix the tastes, do you?

 M:  I guess not. Alright, let’s order something. I’ll 

try them.

 W: 와, 좋은 식당이네.

 M:  이것 좀 봐! 식탁 위에 칼이랑 포크가 많이 있는데. 나는 

어떻게 써야 되는지 모르겠어.

 W: 아, 걱정하지마.

 M: 뭘 먼저 써야할 지 모르겠어.

 W: 아주 쉬워. 바깥쪽의 칼과 포크를 먼저 써.

 M:  좋아, 그것은 기억하기 쉽구나. 그런데 왜 이렇게 많이 있

는 거야?

 W:  음, 음식이 포크에 묻잖아. 맛을 섞이게 하기는 싫거든, 안 

그래?

 M: 그런 거 같아. 좋아, 뭐라도 주문하자. 한 번 해볼게.

B
1.   Some foods look more beautiful than art. There 

can be many colors, or a special style. Cooking 

can be called art. The cooks are artists.  But 

how does a person become a cook?

   The correct name for cooks is chefs. The 

student chefs study many things before actually 

cooking. They learn a lot about using colors. 

Some chef schools teach students about 

paintings. These lessons help the chefs make 

more beautiful food.

   어떤 음식은 예술보다도 아름답다. 여러 가지 색깔도 

있을 수 있고, 특별한 스타일일 수도 있다. 요리는 예술로도 

불린다. 요리사들은 예술가들이다. 그런데, 어떻게 요리사가 

되는 것일까?

   요리사의 바른 명칭은 조리사이다. 학생 조리사들은 

실제 요리를 하기 전에 많은 것들을 배운다. 그들은 색을 

이용하는 것에 대해서도 많이 배운다. 어떤 요리 학원에서는 

학생들에게 그림을 가르치기도 한다. 이런 수업들은 

조리사들이 더욱 아름다운 음식을 만들 수 있도록 한다.

2. M: What a nice restaurant this is!

 W:  Yes. It’s a very famous restaurant. The food is 

wonderful. Anyway, where do you want to sit?

 M: Here. I think this is the non-smoking table.

 W: Oh, this restaurant is smoke-free.

 M:  You don’t know how happy I am. That is such 

good news.

 W: A lot of places are smoke-free now.

 M:  Yes, but some places still have smoking areas. 

I really don’t like the smell of cigarettes.

 W:  I agree with you. We can’t taste the food 

because of the smoke smell.

 M: 정말 좋은 식당이구나!

 W:  응. 아주 유명한 식당이야. 음식도 맛있구. 그런데, 어디에 

앉을까?
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 M: 여기. 여기가 금연석인 것 같아.

 W: 아, 이 식당은 금연구역이야.

 M: 얼마나 좋은지 모르겠구나. 정말 좋아.

 W: 요즘에는 금연구역이 많아.

 M:  그래, 그래도 아직 흡연 구역이 있는 곳도 있어. 나는 정말

로 담배 냄새가 싫어.

 W:  나도 그래. 담배 연기 냄새 때문에 음식을 제대로 맛볼 수

가 없잖아.

3.   Coffee is one of the most popular drinks in the 

world. But some people do not like coffee. One 

reason is because of the taste. Another reason is 

because of caffeine.

   Caffeine is a chemical from plants. It is not very 

good for our body. But it is in many things like tea 

and chocolates.  Luckily, chocolate companies 

know caffeine is bad. Chocolate is made of 

cocoa. So, chocolate companies take out most 

of the caffeine from cocoa seeds. 

   커피는 세계에서 가장 인기 있는 음료 중의 하나다. 그러나 

어떤 사람들은 커피를 좋아하지 않는다. 한 가지 이유는 맛 때

문이다. 또 다른 이유는 카페인 때문이다.

   카페인은 식물에서 나온 화학물질이다. 우리 몸에 별로 좋

지 않다. 그러나 그것은 홍차나 초콜릿 같이 우리가 먹는 많은 

것들 속에 들어 있다. 다행히도, 초콜릿 회사들은 카페인이 안 

좋다는 것을 알고 있다. 초콜릿은 코코아로 만들어진다. 그래

서 그들은 코코아 씨에서 카페인을 대부분 빼 버린다.

 iBT Practice p.116

1. (B)      2. (D)      3. (D)      4. (C) 

Q 1 - 2.

M: Are you ready to order now?

W: Well, not really. Could you tell me what is good?

M:  Oh, I certainly can. We have a special menu 

today. It’s beef steak.

W: That sounds interesting. How is it cooked?

M:  We put a lot of herbs and spices on the beef. We 

also put a special topping on the vegetables. The 

steak also comes with a special drink.

W: What kind of drink is it?

M: It’s a special peach tea.  I think you should try it.

W:  That sounds good, but I am a vegetarian. I don’t 

eat meat. I’d like a salad instead.

M: 지금 주문하시겠습니까?

W: 아뇨, 아직이요. 뭐가 좋은지 알려 주실 수 있나요?

M:  아, 물론이죠. 오늘 특별 메뉴가 있습니다. 비프 스테이크입니다.

W: 맛있을 거 같네요. 어떻게 요리되어 나오죠?

M:  소고기 위에 허브와 양념을 많이 올립니다. 채소 위에도 특별

한 재료를 얹습니다. 또 스테이크는 특별한 음료와 함께 나옵

니다.

W: 어떤 음료인가요?

M: 복숭아 차입니다. 마셔 보세요.

W:  좋을 것 같네요. 그런데 저는 채식주의자입니다. 고기를 먹지 

않습니다. 대신에 샐러드를 먹을래요.

Q 3 - 4.

  An octopus changes color when it is in danger. 

They change color to look like something different. 

An octopus looks like the sand on the ocean fl oor. 

They sometimes change color to tell smaller animals 

to go away.

  An octopus also sprays ink when it is in danger. 

They can spray a bit of ink, or a lot. Other animals 

cannot see anything because of the ink. This gives 

time for the octopus to run away from danger. 

 There is another interesting point.

  문어는 위험에 처하면 색깔을 바꾼다. 다른 것으로 보이기 

위해서 색을 바꾼다. 바닷속 바닥에서는 모래처럼 보인다. 그들은 

종종 작은 동물들을 쫓아내기 위해 색을 바꾸기도 한다. 

  문어는 위험에 처했을 때 먹물을 뿜기도 한다. 먹물을 조금만 

내뿜을 수도 있고, 많이 내뿜을 수도 있다. 먹물 때문에 다른 

동물들은 아무것도 볼 수가 없다. 이는 문어에게 위험으로부터 

도망칠 수 있는 시간을 준다. 또 다른 흥미로운 점이 있다.




